La Double Vie de Mathilda 

par
Christian Defort 

Jeune bourgeoise timorée, Albertine s’ennuyait à mourir. Que faire de ses longues journées oisives, de ces nuits encore plus vides ? De la couture ? Regarder la télé ? Rien de tout cela ne parvenait à la distraire de son ennui. Et voilà qu’elle rencontre la perverse Mathilda, qui aime tant « chasser la nuit ». Prise sous la coupe de la chasseresse, elle va descendre avec elle la pente avilissante des rencontres furtives... Les damnés et les damnées de l’enfer du vice vont l’accueillir dans leur troupeau. Ce qu’elle ignore, c’est qu’elle paie les pots cassés par son mari, il y a longtemps. La vengeance de Mathilda se mange froide, mais certaines viandes froides ne manquent pas de saveur. Albertine en fera l’expérience et Mathilda, appliquant à sa façon la loi du talion, rendra une chienne au chien qui jadis a fait d’elle ce qu’elle est devenue : une bête des nuits en quête de sensations perverses... 

LA LETTRE D’ESPARBEC

C’est bizarre, le cul, non ? Vous ne trouvez pas ? Souvent, je m’interroge. Ce machin velu entre les cuisses des femmes, d’où vient qu’il me fascine tant. Et puis, je réfléchis que ce n’est pas tant le machin en soi que celui de telle dame en particulier. Et ça devient encore plus compliqué. Ce machin-là, ou presque le même, s’il m’advient de le voir bâiller comme une huître à marée basse entre les cuisses d’une dame qui a perdu ses pouvoirs sur moi, j’en détourne les yeux avec ennui. Et telle autre, allez comprendre, je n’aurais de cesse que je ne l’ai déculottée, comme si, chaque fois, j’allais découvrir le diamant de Golconde.

Je me souviens à ce propos du récit que m’a fait Marie L., il y a déjà dix ans, d’une soirée mondaine à laquelle elle avait participé chez une dominatrice.

« Il y avait là, me disait-elle, une nana qui s’est fait fister trois fois d’affilée. On lui enfonçait le poing comme dans du pâté de foie. Je me demande ce qu’elle éprouvait. Ça me rappelait les périodes où j’étais boulimique. Elle se remplissait par le bas, comme je me remplissais par le haut. C’était pareil : combler un vide. »

Etait-ce pour éviter de se faire bourrer par le bas que Marie L., de temps en temps, cousait son sexe ? Je n’ai jamais osé le lui demander. J’imaginais les travaux d’aiguille. Ça me rappelle une de mes autres « auteures » qui, elle, s’amusait non pas à coudre, mais à clouer les testicules d’un vieux monsieur de ses amis sur une planchette. Après quoi, pour lui montrer à quel point elle emmerdait les hommes, une autre dame de ses amies s’accroupissait sur le cloué en question pour lui chier sur la poitrine. La séance s’achevait dans une crise de franche rigolade.

« On était comme purifiés ! » me disait Laure. Sauf une fois, où la chieuse, je ne sais plus pour quelle raison, avait viré de l’appartement son client dont elle était mécontente, sans lui laisser le temps de passer par la salle de bains. J’imagine le pauvre idiot couvert de sa tunique d’ignominie, dans l’ascenseur. Et dans la rue ! On doit se sentir merdeux, raser les murs. En revanche, dans le métro, ça doit être idéal pour trouver une place assise.    

Ce n’est pas toujours marrant de s’amuser avec son cul, faut pas croire ! Pour en revenir au fist-fucking, je ne l’ai pratiqué qu’une fois (dans le vagin) avec une de mes grandes passions. Etonnant. Avec force graisse de confit d’oie. Mince, fluette personne, menue. Une petite sauterelle. Et le poing qui s’enfonce là-dedans. On perd pied, je vous jure. Dans le rectum, c’était moins effrayant, il n’y avait pas de fond. Mais sentir la femme autour de son bras... et tout à coup, toucher le fond de sa détresse. Défense d’aller plus loin, au-delà de cette limite votre billet n’est plus valable.

Avec le temps, j’ai du mal à comprendre pourquoi on faisait ça. Pas seulement par désœuvrement. Pas seulement par amour. Histoire de voir ce que ça faisait ? Elle doit approcher de la cinquantaine, maintenant, la tendre fillette à qui je refoulais ses étrons dans la tripe. Mère de famille. Respectable. Que deviens-tu, Tina ? Toujours au bord du canal Matabiau ? Moi, tu vois, je suis toujours aussi tordu.

Et je ne suis pas le seul, si j’en juge par les lettres que m’adressent les lecteurs (et les lectrices). Mais quoi, c’est si agréable, d’être tordu.

Ce n’est pas Christian Defort dont vous allez lire maintenant un insolite récit de « dédoublement », qui me dirait le contraire.

A bientôt, amis, amies, et longue vie aux tordus, votre

E.

PERSONNAGES PRINCIPAUX

MATHILDA : Jeune femme autour de laquelle tourne toute l’histoire. Atteinte de nymphomanie exacerbée mais secrète. Poursuit on ne sait quel rêve d’anéantissement dans la déchéance.

Roland DUBIER : personnage mystérieux mais puissant. Français, naturalisé américain, possède de nombreux cabarets et boîtes de nuit aux USA. Complice et amant de Mathilda depuis qu’il a découvert son secret.

Adrien MOMART : ex-condisciple de Mathilda à l’école d’architecture. Sans le savoir est la cible de celle-ci.

Albertine MOMART : épouse du précédent. Deviendra la proie et l’instrument de Mathilda.

PERSONNAGES SECONDAIRES

Dick CREEKCHURCH : Producteur de films pornos américains et obsédé sexuel notoire. Ami de Roland Dubier.

JOAN : Transsexuel. Vedette des films de Creekchurch et compagne de ce dernier.

FELICIA : sœur aînée de Mathilda. Nonne défroquée et culpabilisée, sadique avérée qui se venge sur ses soumis(es) dans une ferme perdue.

Gérard BENIZON : père de Mathilda et Félicia. Ignore (ou veut ignorer ?) la vie secrète que mènent ses filles.

JACINTA : ex-prostituée mexicaine embauchée comme bonne par Creekchurch.

DJAMILAH : jeune Beurette, ex-bonne et maîtresse (dans les deux sens du terme) de Mathilda. Passée au service d’Adrien et Albertine Momart afin de les espionner.

Mme LUCAS : patronne d’une boutique de lingerie appelée « Rêve de dentelles ».

Olga MAOURSI : dominatrice professionnelle qui, comme Mathilda, a un compte à régler avec Adrien.

CHAPITRE PREMIER

L’après-midi, Albertine avait l’habitude de venir dans un salon de thé-librairie de la rue Quincampoix, à deux pas de Beaubourg. Elle achetait rarement mais c’était l’occasion de tromper son ennui en se laissant bercer par l’ambiance bruyante de l’endroit. Cependant, depuis quelques jours, elle se sentait mal à l’aise. Une femme l’observait sans se cacher.

Comme elle, l’inconnue devait approcher la trentaine. Elle était grande, mince, avec des seins opulents que sa robe d’été mettait en valeur. Elle avait des yeux bleus et de longs cheveux platinés. Le visage était bizarre. Les traits fins possédaient un réelle beauté mais leur aspect figé faisait ressembler la figure à un masque. C’était surtout cela qui gênait Albertine, outre le fait d’être épiée.

Cette fois, elle n’y tint plus. Elle posa un billet de cinquante francs sur la table et quitta le salon. Cette femme était peut-être une détraquée. Il y avait comme une menace dans son attitude. A un moment, l’impression était devenue insupportable.

Au carrefour, Albertine traversa la rue de Rivoli. De l’autre côté, elle entra dans le parc de la tour Saint-Jacques. Son cœur battait encore à grands coups. Elle se laissa tomber sur un banc, tira un mouchoir de son sac à main et essuya son front. L’atmosphère électrique lui mettait les nerfs à vif. L’été commençait à peine mais il faisait une chaleur étouffante. Le ciel gris et bas laissait présager un orage.

La sensation d’une présence lui fit lever la tête. Elle se heurta au regard figé de l’inconnue du salon de thé. Sidérée, elle ne put que balbutier :

— Qui êtes-vous ? Que me voulez-vous, à la fin ?

Elle eut un sursaut quand la femme s’installa à côté d’elle.

— Je m’appelle Mathilda et je veux vous parler.

— De quoi ? Je ne vous connais pas.

Mathilda eut un sourire. Ce fut bref ; l’espace d’un instant elle parut plus jeune. Le masque figé s’effaça, laissant place à l’expression amusée d’une femme sensible. Cependant, elle retrouva vite son impassibilité.

— Vous non, mais moi si. Je suis venue vous parler d’un certain Philippe Maidan.

Albertine resta bouche bée. Ensuite, elle rougit jusqu’aux oreilles et répondit :

— C’est la première fois que j’entends ce nom.

Mathilda sortit une enveloppe de son sac et la tendit à Albertine qui la prit d’une main tremblante. Elle voulait croire de toutes ses forces que ses craintes étaient fausses. Pourtant, elle savait déjà ce qu’il y avait à l’intérieur.

Les photos dissipèrent ses dernières illusions. C’était bien elle, nue dans les bras de Philippe, sur le lit de la chambre d’hôtel où ils se rendaient pour leurs ébats amoureux. La précision et la crudité des images portèrent sa honte à son comble. Ici, elle était à quatre pattes et léchait la queue de Philippe. Là, c’était lui qui parcourait sa fente béante à grands coups de langue. Sur une photo, ils étaient tête-bêche. Sur une autre, elle était coincée sous son amant, les jambes à la verticale, pendant qu’il enfonçait sa verge dans son vagin. Le plus obscène était l’expression de son visage. Jamais, elle n’aurait cru afficher un tel air de plaisir cynique. Sa honte redoubla quand elle sentit une humidité caractéristique naître entre ses cuisses.

La voix ironique de Mathilda l’arracha à la contemplation des photos.

— Voilà qui intéresserait ce cher Adrien, n’est-ce pas, madame Momart ?

Albertine la fixa avec surprise.

— Comment connaissez-vous le prénom de mon mari ?

— Peut-être parce que je l’ai rencontré avant vous. Il paraît qu’il est plutôt volage et qu’il ne s’occupe guère de vous, mais qu’il est quand même jaloux comme un tigre.

Albertine resta confondue. Comment cette femme était-elle si bien renseignée sur son époux ? Elle ne s’était pas trompée en la jugeant dangereuse quand elles se trouvaient au salon de thé. Et d’où tenait-elle ces clichés ?

L’idée la frappa comme un coup de poing. Et si Philippe était complice ? Après tout, il avait insisté pour choisir l’hôtel où ils abritaient leurs jeux sexuels. Mais non, c’était trop horrible, elle ne voulait pas y croire. Pourtant, plus elle réfléchissait plus le soupçon prenait corps dans son esprit.

Mathilda reprit l’enveloppe avec les photos et se leva.

— Venez ! Nous avons à faire ! Et soyez obéissante si vous ne voulez pas que votre mari reçoive un jeu de ces photos.

Albertine la suivit, tête basse. Elle redoutait trop les fureurs d’Adrien, et elle tenait aussi à la sécurité matérielle qu’il lui assurait.

CHAPITRE II

Albertine n’était pas au bout de ses surprises. Elle avait ouvert de grands yeux en découvrant la Porsche rouge que Mathilda avait garée dans le parking de l’île de la Cité. Cette femme devait avoir des moyens pour s’offrir un tel bijou. Restait à savoir comment elle les obtenait.

Ensuite, Mathilda l’avait entraînée dans une boutique de lingerie, place Blanche. Albertine n’aimait pas ce quartier à putes et à touristes. Son guide, lui, semblait y être à l’aise, saluant discrètement les filles qui attendaient sous les porches. Et la patronne du magasin l’avait accueillie comme une vieille connaissance.

— Cela fait longtemps que vous n’étiez pas venue. Je pensais que vous étiez en Amérique avec votre ami.

— Non, madame Lucas, j’avais trop de travail ici, en France. Permettez-moi de vous présenter une amie.

Mathilda força Albertine à passer devant elle et à serrer la main de la commerçante.

— Ne vous fiez pas à son air timide. Elle a le feu au cul comme moi.

— Alors, ce n’est pas peu dire, répliqua Mme Lucas.

Albertine aperçut le reflet de son visage dans une glace. Il était écarlate. La boutique aux lumières trop douces, où s’entassaient les dessous les plus provocants, ne lui inspirait pas confiance. Elle n’était pas une oie blanche, mais tout de même ! La commerçante aux cheveux décolorés, à la voix mielleuse, au maquillage vulgaire, lui plaisait encore moins. Non plus que les deux vendeuses si court vêtues qu’elles montraient le fond de leur culotte rien qu’en se penchant.

La clientèle ne semblait pas plus reluisante ! La femme d’âge mûr, au visage plâtré de fard, qui minaudait près de la caisse, avait tout l’air d’une pute sur le retour. Il y avait aussi une fille d’une vingtaine d’années dont le débardeur laissait le nombril à l’air. Elle était grande et assez mince mais possédait des fesses rebondies dont son short moulant révélait la raie. Ses cheveux décolorés étaient coiffés en chignon. Son visage trop rond exprimait une placidité bovine soulignée par ses lèvres épaisses et sa rumination due au chewing-gum. Un homme l’accompagnait. Il devait avoir la cinquantaine et arrivait à peine à l’épaule de la fille. Il était obèse. Son crâne chauve luisait de sueur et ses bajoues, quoique rasées, de près étaient bleues de barbe. Sa patience était sans doute mise à rude épreuve car il dit d’une voix aigre :

— Alors, Gäelle, tu te décides ? Ça fait un quart d’heure que tu hésites.

La fille reposa la culotte rouge et fendue qu’elle examinait.

— C’est que je ne sais laquelle choisir. Elle sont toutes belles.

— Prends celle qui fait la plus pute. C’est de circonstance et les clients adorent ça.

L’air niais, Gäelle rit aux éclats, et plus fort encore quand son compagnon lui pinça les fesses.

— Un peu de tenue, idiote ! Il y a du monde.

Albertine s’empressa de tourner la tête pour éviter le regard du personnage. Point n’était besoin d’être perspicace pour deviner qu’il s’agissait d’un mac, et que Gäelle était sa protégée. D’ailleurs, on était à Pigalle.

Mathilda examinait un lot de guêpières, de soutiens-gorge et de culottes que lui présentait Mme Lucas.

— C’est très intéressant mais il faut voir ce que ça donne sur la personne. Pouvons-nous aller au petit salon ?

— Vous savez bien qu’il est toujours à votre disposition.

Mathilda rassembla les dessous en vrac sur un bras et prit la main d’Albertine.

— Venez donc, ma chère, au lieu de rêver à votre petit ami !

Tout le monde rit, à la grande honte d’Albertine. La réflexion, et surtout le ton méprisant, l’avaient vexée. Elle mourait d’envie de répliquer mais il y avait les photos, hélas, et le pouvoir qu’elles donnaient à Mathilda. Celle-ci lui jeta un coup d’œil ironique, comme si elle avait deviné ses pensées. La rage d’Albertine s’accrut, son sentiment d’impuissance aussi.

A l’exception d’un seul, occupé par une immense glace, les murs du salon étaient recouverts de tentures mauves du sol au plafond. Une épaisse moquette étouffait les pas. Les meubles se réduisaient à un petit canapé de cuir et à deux chaises. Mathilda posa les dessous sur l’une d’elles. Quand elle se retourna face à Albertine, la colère de celle-ci éclata. 

— Je n’aime pas du tout vos manières. D’ailleurs, pourquoi vous m’amenez ici ? Vous êtes assez grande pour faire vos essayages toute seule.

Pour la première fois, Mathilda parut prise de court mais elle retrouva rapidement son assurance.

— Tu es idiote ou quoi ? C’est pour toi que nous sommes ici, pas pour moi !

Albertine resta bouche bée un instant avant de répondre d’un ton aigre :

— Je n’ai pas besoin de vous pour choisir mes dessous.

Mathilda ouvrit son sac à main d’où elle sortit un martinet à manche court mais à longues lanières. Albertine recula avec un petit cri apeuré.

— Qu’est-ce qui vous prend ?

— Tais-toi si tu ne veux pas que je te corrige.

Effrayée, Albertine s’était adossée au miroir. Elle s’aplatit dessus comme pour s’y incruster quand Mathilda lui caressa le menton de l’extrémité du manche garni de la virole.

— Laissez-moi, je vous en prie !

— Je ne te ferai pas de mal si tu te montres obéissante. Je veux simplement que tu deviennes une vraie salope. Tu as commencé par toi-même mais ça ne suffit pas.

Avec le martinet, Mathilda tapota les seins petits mais fermes à travers le chemisier.

— J’ai un compte à régler avec ton mari. Allez ! Déshabille-toi et essaie ces dessous.

Prononcés d’une voix autoritaire, les derniers mots avaient claqué, et le visage durci de Mathilda exprimait une froide méchanceté. Elle leva le martinet.

Albertine s’empressa de retirer sa veste. Elle dégrafa sa jupe qui glissa le long des cuisses et des jambes fines. Son petit ventre bombé était moulé dans une culotte de dentelle blanche raffinée mais très sage. Mathilda fit la moue.

— Joli mais pas très excitant. C’est pour une débutante à son premier bal.

Rouge jusqu’aux oreilles, Albertine ôta son chemisier. Assorti à la culotte, le soutien-gorge cachait entièrement les seins. Quand Albertine le retira, Mathilda eut un ricanement :

— Incroyable ! Madame a les tétons qui bandent.

De fait, les longs mamelons bistre pointaient comme de minuscules cornes au milieu des larges aréoles. Mathilda les tapota avec le manche du martinet, faisant gémir Albertine, qui recula en protégeant sa poitrine.

— Ils sont aussi sensibles que les miens, on dirait. Allez, enlève le reste.

Gardant les yeux fixés au sol, Albertine baissa sa culotte. Son mont de Vénus était couvert d’un duvet brun qui cachait mal les lèvres du sexe. De même couleur que les mamelons, elles bâillaient et des gouttes de mouille s’en détachaient. Mathilda hocha la tête.

— Tu es excitée, petite sainte-nitouche ! Tu aimes être humiliée ! Je parie que ton Philippe te bat pour te mettre le feu au cul.

— Je vous en prie, implora Albertine au supplice en entendant le nom de son amant.

C’est vrai qu’il aimait lui donner des claques sur les fesses. Cela la troublait mais de là à dire que souffrir l’excitait ! Pourtant, si cette femme trop perspicace avait raison ? Albertine rejeta l’idée. Elle ne voulait pas y croire, sinon elle aurait eu trop honte.

Elle n’eut pas le temps d’y réfléchir plus longtemps. D’une poigne ferme, Mathilda l’obligea à se mettre à genoux sur un des fauteuils, et appuya au creux des reins, la forçant à se cambrer.

— Tu ne me sembles pas encore assez docile. Il faut que je te dresse. Ce sera l’occasion de vérifier si tu aimes avoir mal.

Elle abattit sèchement le martinet sur les fesses d’Albertine, qui cria et se redressa en frottant son derrière où les lanières avaient tracé un bouquet de marques rouge foncé.

— Vous êtes folle !

— Tiens-toi tranquille, sinon je vise la figure.

Affolée, Albertine se laissa retomber sur ses talons et appuya ses seins sur le haut du dossier du siège. Mathilda caressa le cul meurtri, sans se soucier des grimaces de douleur de sa victime.

— Voilà qui est mieux ! Ecarte davantage les genoux. Je veux vérifier quelque chose.

Elle se pencha et glissa une main entre les cuisses d’Albertine qui eut un coup de reins involontaire.

— Tu mouilles de plus en plus, petite vicieuse.

Pour preuve, Mathilda mit ses doigts trempés devant les yeux de la jeune femme. Trop excitée, cette dernière était à présent au-delà de la honte. Aussi obéit-elle sans rechigner quand Mathilda ordonna :

— Nettoie tes cochonneries avec ta langue.

Albertine lui lécha la main jusqu’à ce que celle-ci soit parfaitement propre. Une sale ivresse l’envahissait. Pour la première fois, elle avait le goût de la mouille dans sa bouche, elle qui n’avait jamais sucé une femme, et l’expérience l’excitait. Y avait-il en elle une force dont elle n’avait pas soupçonné la présence ?

Elle cria quand Mathilda la fessa à tour de bras avec son martinet. La douleur des coups s’étendait comme une brûlure jusque dans son ventre et ses reins. Mais bientôt, ses gémissements devinrent plus sourds, plus profonds. Elle remua le cul, lentement d’abord, de plus en plus en vite ensuite, pour la plus grande joie de Mathilda.

— Je savais que tu aimerais ça ! Attends ! Je vais te faire miauler de plaisir comme une chatte.

Prenant son temps, elle enfonça le manche du martinet dans le vagin d’Albertine. Celle-ci gémissait comme une hystérique, et donnait des coups de reins pour faire pénétrer plus vite le gode improvisé. A bout d’excitation, elle implora :

— Plus fort, je vous en prie, ou je vais devenir folle.

— Mais oui, tu vas l’avoir, la grosse queue ! Je vais te remplir, cochonne !

Mathilda donna un coup sec. L’extrémité du manche heurta le fond du vagin. Albertine cria et griffa le dossier du fauteuil. Sa voix se cassa quand Mathilda fit coulisser le martinet de plus en plus vite dans son ventre. Mais le va-et-vient ne dura qu’un instant, à la grande frustration de la jeune femme qui cria :

— Pourquoi vous arrêtez ?

Elle eut la réponse en voyant Mathilda ôter sa robe. Dessous elle n’avait rien, hormis un soutien-gorge de dentelle rouge pas plus large qu’une lanière.

— Moi aussi, je veux jouir, sale égoïste.

Elle contourna le fauteuil pour se placer devant Albertine qui, effarée, n’avait d’yeux que pour son bas-ventre. Jamais elle n’aurait cru qu’une femme pouvait avoir autant de poils. Il est vrai qu’elle manquait d’expérience dans le domaine. Les boucles brunes de Mathilda se hérissaient en petits paquets autour de la fente béante et suintante. Le contraste entre la vulve rougeâtre et le noir de la toison la frappa.

Mathilda appuya sur la tête d’Albertine, forçant celle-ci à se pencher par-dessus le dossier du fauteuil club.

— Lèche-moi ! Après, je te baiserai avec mon martinet.

Jamais Albertine n’avait vu un sexe de femme d’aussi près. Et pour sa première expérience, elle était gâtée. La fente avait un aspect bestial qui sautait aux yeux. Les chairs s’étalaient de manière obscène. Les nymphes se déployaient comme des ailes de papillon. Le clitoris se dressait hors de sa gaine, crête de chair dont les spasmes accompagnaient les jets de mouille expulsés du vagin à chaque crispation.

L’odeur chaude et salée frappa les narines d’Albertine. Celle-ci éprouvait un vague dégoût au spectacle de cette viande offerte. Pourtant, elle était excitée, et le manche du martinet, toujours enfoncé dans son ventre, n’en était pas la seule cause. D’une voix timide, elle fit remarquer qu’elle n’avait jamais gouiné, et qu’elle ne savait pas comment s’y prendre.

— Fais-moi avec la langue ce que tu fais sur toi avec tes doigts, répliqua Mathilda.

Albertine posa ses lèvres sur les muqueuses trempées. Mathilda réagit par un coup de reins qui barbouilla de mouille la figure d’Albertine.

— C’est un bon début mais n’aie pas peur d’y aller fort.

Albertine la lécha, donnant des coups de langue sur le clitoris, puis descendant sur les petites lèvres et les bords du vagin. Une euphorie malsaine s’emparait d’elle, comme un alcool trop fort monte à la tête. Elle découvrait que ce n’était pas une corvée de sucer une femme, au contraire. Même le goût de la mouille ne l’écœurait pas comme elle le craignait. Et un petit parfum de déchéance augmentait son excitation.

Elle s’appliqua, parcourant le sexe de Mathilda d’une extrémité à l’autre. Des idées lui venaient. Elle effila la langue pour en enfoncer la pointe dans le vagin. En même temps, elle passa une main derrière les fesses de Mathilda pour lui pénétrer l’anus avec l’index. Elle procédait ainsi avec son mari, et il aimait ça.

La facilité avec laquelle son doigt entra la déconcerta. Il fallait que Mathilda soit une vraie salope pour s’être fait élargir le trou du cul à ce point. Et elle en redemandait, la garce. Elle ondulait d’avant en arrière comme une danseuse du ventre, écrasant son mont de Vénus sur la bouche de sa partenaire, et lançant ses fesses au-devant du doigt qui l’empalait. Elle criait et riait comme une folle, mais, entre deux plaintes, elle trouva la force d’articuler :

— C’est bon, mais branle aussi ton bouton !

Albertine hésita. Si elle se masturbait, elle allait jouir très vite. Elle aurait préféré que Mathilda la baise avec le martinet. D’un autre côté, elle était très excitée et pouvait difficilement attendre plus longtemps. Elle glissa sa main libre entre ses cuisses et pinça son clitoris qu’elle étira. Dans le même temps, elle prit celui de Mathilda entre ses dents. Une coulée de mouille épaisse envahit sa bouche. Mathilda semblait avoir perdu la tête. Ses coups de reins devenaient de vraies ruades. Albertine retira vivement son doigt de son derrière, mais elle mordilla son bouton. Le cri que poussa Mathilda la fit frissonner. Pas pour longtemps car la jouissance explosait dans son ventre. Les muscles de son vagin se crispaient sur le manche du martinet, relançant son plaisir quand il semblait sur le point de se calmer. 

Les deux jeunes femmes restèrent un bon moment prostrées avant de retrouver leur souffle. Enfin, Mathilda retira le martinet du vagin d’Albertine et aida cette dernière à se redresser.

— Passons à l’essayage de tes dessous, à présent.

Albertine acquiesça, mais elle se sentait lasse et aurait préféré partir maintenant que son excitation était retombée. Au fond, elle avait l’impression de vivre un mauvais rêve. Etait-ce bien elle qui venait de sucer cette femme bizarre ? Et quel but poursuivait celle-ci ? Plus elle réfléchissait, moins elle comprenait et plus ses craintes augmentaient.

Plus tard, Mathilda ramena Albertine au parc Saint-Jacques. La laissant avec le paquet de dessous achetés chez Mme Lucas, elle lui lança :

— A très bientôt ! Je suis sûre que nous allons nous entendre.

Albertine n’en était pas du tout convaincue.

CHAPITRE III

Le portier du palace situé près des Champs-Elysées ne savait dans quelle catégorie ranger la jeune femme à l’air bizarre qui venait régulièrement. A la démarche chaloupée, au regard provocant, il reconnaissait une pute. La visiteuse aurait pu en être une. D’un autre côté, elle avait une assurance, une aisance hautaine qui la classait plutôt parmi les bourgeoises. D’ailleurs, elle ne traînait ni au salon ni au bar comme les vraies putes. C’était peut-être une poule de luxe entretenue par un riche protecteur. Là non plus le portier n’était pas convaincu. Elle faisait trop distinguée. Ou du moins, elle n’avait pas cette pointe de veulerie canaille caractéristique des filles qui se sont élevées dans l’échelle sociale à la force du cul. S’il s’agissait d’une courtisane de haut vol, elle venait d’une bonne famille.

Passant près de lui, elle lui rendit son salut d’un air absent. Il la suivit des yeux pendant qu’elle traversait le hall en se déhanchant sur ses hauts talons. Il était sûr qu’elle n’avait pas de culotte. Sa robe se tendait sur ses fesses à chaque pas et aucune marque n’apparaissait. Gêné, le portier sentit sa queue se tendre dans son pantalon d’uniforme à couture dorée. Heureusement la longue veste cachait l’érection.

La porte de la cabine refermée, le garçon d’ascenseur salua la jeune femme.

— Alors ? Vous allez encore me sucer aujourd’hui, madame Mathilda ?

Elle lui rendit son sourire.

— Pas maintenant, mon cher Youssef. Nous verrons en redescendant.

Cette simple promesse parut satisfaire le garçon. Arrivé à destination, alors que Mathilda sortait de la cabine, il plaqua sa large main sur ses fesses. Elle se cambra, tout en le morigénant doucement :

— Soyez raisonnable ! Il faut que je parle affaires avec mon ami.

Youssef soupira.

— Je les connais, vos affaires !

Mathilda se sauva en se retenant de rire.

Roland Dubier portait son éternelle robe de chambre élimée à parements rouges. Il n’était pas seul. Sur le canapé de l’antichambre, une jeune Asiatique en tenue de soubrette tentait précipitamment de remettre de l’ordre dans sa tenue. Dubier la rassura.

— N’aie pas peur, Liu. C’est, Mathilda, l’amie dont je t’ai parlé.

La jeune fille avait rajusté son soutien-gorge et reboutonné sa robe. Il ne lui restait plus qu’à rabattre cette dernière sur ses cuisses pour retrouver une allure décente. Dubier lui prit le poignet.

— Je t’ai dit de ne pas te faire de mauvais sang. Et je veux te voir de nouveau avec les nichons à l’air ! Compris ?

Liu rougit, jeta un coup d’œil gêné à Mathilda. L’air résigné, elle défit sa robe, dégagea ses bras des manches, et dégrafa son soutien-gorge. Ses seins étaient petits mais leur long bout mauve se dressait avec insolence. Son vêtement troussé jusqu’au ventre laissait voir ses fines cuisses ambrées et le devant de sa culotte noire. Une large tache humide s’étalait sur le tissu à l’endroit du double renflement des lèvres du sexe. Quand Mathilda s’approcha et tendit la main pour caresser les mamelons, Liu eut un mouvement de recul. Ce qui lui valut une remarque irritée de Dubier.

— Tu es idiote ou quoi ? Je t’ai dit de ne pas avoir peur !

— C’est que je vous connais, Monsieur, répliqua la jeune fille d’une voix pointue. Vous allez m’obliger à faire des choses avec elle.

Dubier lui pinça le menton, la forçant à lever la tête.

— Bien sûr que je vais t’obliger à faire des choses avec elle. Et tu aimeras ça !

La jeune fille roulait des yeux affolés et s’efforçait en vain de détourner la tête pour échapper à son regard.

— Non, je vous en prie ! J’ai essayé une fois, ça me dégoûte !

— Je le sais bien. C’est pour ça que je veux que tu le fasses. Après, tu auras le droit de goûter à ma queue.

Lâchant le menton de Liu, il écarta les pans de la robe de chambre.

— J’ai cru comprendre qu’elle te faisait envie !

Derrière son masque impassible, Mathilda suivait la scène d’un œil attentif. De toute évidence, Liu était fascinée par la queue de Dubier. Longue et fine, la verge couronnée par le bulbe rougeâtre du gland décalotté pointait presque à la verticale. Des pulsations brutales la raidissaient. Pour les calmer, Dubier pinça la queue à la base et, peu à peu, elles s’apaisèrent. Mathilda, qui le connaissait bien à présent, savait ce qui l’excitait si fort. Ce n’était pas tant la tenue débraillée de Liu que son pouvoir sur celle-ci, l’attirance que son sexe exerçait sur elle, la gêne qu’elle éprouvait face au marché humiliant qu’il lui imposait, et, par-dessus tout, la certitude que tôt ou tard elle céderait. C’était un dominateur-né.

Remontant ses doigts de la base à l’extrémité de sa queue, il pinça son gland.

— Alors ? Ça ne te dit pas ? J’adore les cons mignons des petites Asiatiques. Je sais qu’ils sont étroits et ma bite est faite sur mesure pour les remplir. Elle s’enfonce jusqu’au fond comme dans du beurre tiède.

La tête de Liu oscillait de côté et d’autre comme si elle rejetait les propos qu’elle entendait, mais, d’un geste machinal, elle se touchait entre les cuisses.

— Mets-toi à poil, si tu veux te branler, ordonna Dubier.

La figure cramoisie, Liu se leva pour retirer sa robe et son tablier. Elle se débarrassa de son soutien-gorge déjà dégrafé, mais hésita au moment de baisser sa culotte.

— A poil, j’ai dit, intima Dubier un ton plus haut.

La jeune fille sursauta et, les yeux au sol, fit glisser son slip le long des cuisses. Sa toison pubienne, en forme de médaillon et les épaisses lèvres de son sexe laissaient deviner une part de sang japonais dans ses veines. Sa fente béait, rouge et luisante de mouille. Les nymphes déployées étaient fines et longues mais le clitoris restait invisible.

Mathilda avait déjà ôté sa robe. Elle se débarrassa de son soutien-gorge en dissimulant un sourire. Liu, incrédule, fixait la toison touffue de son bas-ventre. Comme beaucoup d’autres avant elle, elle n’en croyait pas ses yeux.

— Comment peut-on garder autant de poils ? C’est sale, surtout quand il fait chaud comme aujourd’hui.

— Ne fais pas la dégoûtée, rétorqua Dubier. Plus c’est sale, plus c’est cochon. Et plus c’est cochon, plus c’est excitant.

La jeune fille ne répondit pas mais, à voir sa mine, elle n’était guère convaincue. Dubier la fit mettre à quatre pattes sur le canapé. Elle protesta quand il assena des claques retentissantes sur son petit derrière rond.

— Pourquoi vous faites ça ?

— D’abord parce que ça me plaît de tanner le cul des petites vicieuses. Ensuite parce que tu n’es pas très obéissante, au fond ! Tu fais la fine bouche chaque fois que je te demande quelque chose.

Ses doigts laissaient des marques sur la peau couleur de vieil ivoire. Liu gémissait et le suppliait d’arrêter, mais elle ne faisait rien pour éviter les coups. Au contraire, elle creusait les reins, tendait son cul au-devant de la main qui la frappait sans ménagement. Après l’avoir fessée une douzaine de fois, Dubier la retourna pour examiner son sexe. L’écartement de celui-ci s’était accru. Les nymphes se crispaient au rythme des contractions du vagin qui expulsait de petits jets de mouille. Pendant que Dubier pinçait le bout des seins de la jeune fille, Mathilda se pencha. Cette fois, elle put voir le clitoris. Il n’était pas plus gros qu’une perle mais émergeait nettement, à la jonction des petites lèvres. Quand elle le toucha, Liu, prise de court, poussa un cri aigu, avant de balbutier :

— Non ! Je vous en prie !

— Mais si, tu vas aimer faire l’amour avec elle, c’est une experte, répliqua Dubier.

Avec une force surprenante pour un homme à l’aspect aussi frêle, il tira le canapé pour l’éloigner du mur et le déplia en position lit. Mathilda s’y allongea en travers. Dubier força Liu à se placer tête-bêche au-dessus d’elle. Il lui appuya sur la tête, la contraignant à enfouir son visage pointu dans l’entrejambe de la jeune femme.

— Lèche, petite salope ! Apprends ton métier de gouine.

Liu protesta mais l’entrecuisse de Mathilda étouffait ses récriminations. Un coup de langue sur son clitoris la tétanisa comme une décharge électrique. Le souffle coupé, elle se tut mais ses reins bougèrent malgré elle, la faisant onduler comme une chatte, pendant que Mathilda, impitoyable, poursuivait son manège entre ses cuisses. Dubier pesa plus fort sur la tête de la jeune fille.

— Je savais bien que tu aimerais ça. Allez ! Suce, toi aussi.

Le nez enfoui dans la vulve de Mathilda, Liu tendit timidement la langue et lécha au hasard. Elle fut récompensée par un coup de reins de la jeune femme. La voix essoufflée de celle-ci lui parvint de très loin.

— Plus haut ! Le bouton !

Liu l’avait justement au bout de la langue. Elle ne pouvait s’y tromper : il était énorme. Elle l’effleura. Un flot de mouille fusa, souillant son nez et son menton, envahissant sa bouche de son goût amer. Les jambes de Mathilda se refermèrent sur sa tête. Une langue de louve parcourut l’intérieur de son sexe, du clitoris à l’entrée du vagin. Elle ne put tenir davantage et lécha à grands coups de langue la fente béante de sa partenaire, qui en faisait autant avec la sienne, avec plus de force et plus d’expérience, la rendant folle.

Tout à son excitation, la jeune Asiatique s’aperçut à peine que Dubier la prenait à la taille et qu’il poussait son ventre au-dessus des cheveux étalés de Mathilda. En revanche, quand il la pénétra, elle cria, surprise par la violence de la vague de jouissance dans son ventre. Mathilda la rappela à l’ordre en serrant plus fort les cuisses.

— Ne t’arrête pas !

En même temps, elle mordilla les chairs tendres de la vulve qui se crispaient à chaque coup de queue de Dubier. Elle y mettait trop d’ardeur car celui-ci protesta.

— Fais attention, tu me mords la bite.

Mathilda se modéra. Liu, de son côté, donna machinalement quelques coups de langue. Prise entre deux feux, elle ne savait plus où elle en était. Elle n’eut pas le temps de mettre de l’ordre dans ses idées. Le plaisir déferlait en elle, la faisant crier et remuer comme une folle. Mathilda gigotait aussi fort qu’elle, et geignait d’une voix aiguë. Dubier s’était figé, le corps tendu en arc de cercle, les mains crispées sur la taille de la jeune fille.

Plus tard, quand tout le monde eut fait sa toilette, et que Liu eut quitté la suite, il demanda à Mathilda :

— Alors ? Comment s’est passé ton après-midi ?

Elle lui raconta sa rencontre avec Albertine et ce qu’il en était découlé. Il l’écoutait en se caressant la queue, entre les pans de sa robe de chambre. Le récit lui faisait de l’effet car, malgré sa jouissance avec Liu, sa verge s’érigeait. Quand Mathilda eut fini, il soupira d’aise en accélérant le mouvement de sa main le long de son sexe.

— Dommage que je doive repartir aux Etats-Unis pour plusieurs semaines. Promets-moi de ne rien tenter de définitif avant mon retour.

Mathilda jura. Il la fixait d’un air rêveur, sans cesser de se branler.

— Je ne m’attendais pas à percer si facilement ton secret, mais il fallait que je découvre d’où te vient ce goût pour les aventures sordides.

Il eut un rire bref face au visage impassible de Mathilda.

— Toujours aussi renfermée, hein ? Mais je te donnerai ce que tu veux. Je tiens toujours parole.

Il écarta les jambes et avança ses fesses au bord du canapé.

— En attendant, viens me sucer.

Mathilda s’agenouilla à ses pieds.

CHAPITRE IV

Gérard Benizon avait l’habitude d’arriver à l’agence aux alentours de dix heures. La plupart des employées étaient déjà là, à commencer par Sonia, la secrétaire-réceptionniste-standardiste. Elle accueillit son patron avec son habituel sourire, et un « bonjour » retentissant, avant d’ajouter :

— Votre fille vous attend, Monsieur.

Benizon ne put retenir un mouvement de surprise. Vaguement soucieux, il traversa la salle des dessinateurs, répondant d’un air distrait aux saluts qu’on lui adressait. Ensuite, au lieu d’entrer dans son bureau, il frappa à celui de Mathilda, et poussa la porte.

Mathilda devait être arrivée depuis un moment à voir la pile de dossiers entassés sur sa table. Elle leva les yeux, sourcils froncés. Son visage se détendit quand elle reconnut son père.

— C’est toi ! Tu en fais une tête !

— Je me demande ce qui se passe. Je ne t’attendais pas si tôt.

Mathilda vint l’embrasser, en se serrant peut-être un peu plus que nécessaire contre lui.

— Les travaux chez Roland ont été plus vite que prévu, et nous sommes revenus plus tôt en France, voilà tout !

Benizon fixa sa fille d’un air rêveur.

— J’ai l’impression que les relations entre ce Dubier et toi sont très étroites. C’est la première fois que tu appelles un client par son prénom.

Mathilda se mordit les lèvres.

— C’est lui qui l’a voulu. Il vit depuis longtemps en Amérique et tu sais comment ils sont là-bas.

Son père ne parut guère convaincu mais changea de sujet.

— Au fait, Creekchurch est de retour, lui aussi, depuis plusieurs semaines. Je ne sais comment tu fais, tu les ensorcelles tous. Il nous invite tous les deux chez lui.

En entendant le nom du producteur de films porno, Mathilda rougit davantage mais son père ne parut pas s’en apercevoir. Un peu plus tard, après avoir téléphoné de son bureau, il annonça :

— Je l’ai eu. Il nous attend ce soir. Ça te va ?

Mathilda acquiesça. Son visage était sans expression.

*

*    *

Elle n’avait pas revu la maison de maître rachetée par Creekchurch depuis le soir où elle y avait rencontré Dubier, peu avant Noël. Aujourd’hui, la lumière du soleil déclinant donnait un aspect plus engageant à la demeure, et le feuillage des maronniers embellissait le parc Benizon observait sa fille.

— Tu as l’air nerveuse ?

— Parce que je me demande comment tu vas juger mon travail. Après tout, tu ne l’as pas encore vu.

Benizon sourit et gara sa Renault Espace près du perron. Pendant qu’ils mettaient pied à terre, une femme apparut sur le seuil de la maison. Ce n’était pas Joan, le travelo, mais une jeune fille d’une vingtaine d’années, petite mais dodue et très brune. C’était la première fois que Mathilda la voyait. Sa robe noire, son tablier blanc et son bandeau de dentelle indiquaient qu’il s’agissait d’une domestique. Elle accueillit le père et la fille dans un français correct mais fortement teinté d’accent espagnol. Mathilda, dont l’oreille s’était exercée lors de son séjour aux Etats-Unis crut y deviner des inflexions sud-américaines. La jeune fille devait être d’origine mexicaine. Elle annonça aux deux nouveaux venus que « Monsieur et Madame » les attendaient au salon, et se retourna pour les précéder. Son derrière rebondi tendait sa robe. Plutôt courte, cette dernière découvrait des cuisses d’autant plus sensuelles qu’elles étaient un peu fortes et couleur de pain doré. La jeune domestique n’avait pas mis de bas. En revanche, elle portait une culotte de dentelle noire qu’elle laissait voir par moments, tant elle se déhanchait en marchant. Elle ne semblait pas y prendre garde mais Mathilda soupçonna qu’elle exagérait le balancement de ses fesses. Bien sûr, un homme comme Creekchurch, producteur porno et obsédé sexuel notoire, n’avait pas engagé une oie blanche comme bonne. Mathilda jeta un coup d’œil à son père. La figure congestionnée, ce dernier suivait d’un œil fasciné les oscillations de la croupe de la jeune vicieuse. Remarquant le regard de sa fille, il eut un sourire gêné avant de dire à mi-voix :

— J’ai l’impression que la soirée va être chaude.

Mathilda, qui connaissait Creekchurch, lui faisait confiance pour chauffer l’ambiance.

Le cinéaste et Joan étaient assis sur une bergère de velours grenat. Le travelo avait mis une robe de soirée lamée d’or qui tombait à ses chevilles mais laissait ses épaules et la moitié de ses seins découverts. Creekchurch, lui, s’était comme d’habitude distingué dans l’excentricité. Il portait un pantalon bleu nuit et une veste vert bouteille sur une chemise jaune canari. Des rayures violettes ornaient sa cravate rouge. Il renvoya la jeune fille.

— Laisse-nous, Jacinta, et tiens le dîner prêt. Nous viendrons quand nous aurons bu l’apéritif.

Elle s’en alla, se déhanchant de plus belle sur ses talons aiguilles mais le père de Mathilda ne s’occupait plus d’elle. Ses yeux suivaient Joan qui s’était levée pour approcher le bar roulant. Sa longue silhouette était mise en valeur par la robe qui la moulait comme une seconde peau depuis la poitrine jusqu’en haut des cuisses. Mathilda se demanda comment elle parvenait à dissimuler sa queue et ses couilles sous un vêtement aussi collant. En tout cas, son père était littéralement subjugué. Joan ne semblait pas s’en rendre compte mais avec sa démarche qui faisait onduler sa silhouette comme une liane, elle aurait damné un saint. 

Elle roula le bar jusqu’à la table basse entre le canapé et les fauteuils où Benizon et sa fille avaient pris place. Ensuite, elle fit le service. Comme par hasard, quand elle se pencha pour remplir le verre du père de Mathilda, ses longs cheveux décolorés frôlèrent la joue de celui-ci. Le visage cramoisi, Benizon loucha sur les seins étalés dans le décolleté vertigineux de Joan. Ils dépassaient de l’ourlet et les mamelons étaient érigés. Joan avait beau afficher une expression angélique, cela l’excitait de s’exhiber. L’air bonhomme, Creekchurch retira son cigare de la bouche.

— Un peu de tenue, voyons ! Que va penser notre invité si tu lui mets tes nichons sous le nez ?

Le travelo se redressa avec un air si innocent que Mathilda dut se mordre les lèvres pour ne pas rire.

— Pourquoi ? Ils sont si moches que ça, mes seins ?

D’un geste théâtral, le cinéaste leva les yeux au ciel.

— Ne joue pas les idiotes. Je veux dire que tu vas choquer Benizon.

D’une voix étranglée, le père de Mathilda assura qu’il en avait vu d’autres. Joan posa la bouteille sur la table basse. Plongeant ses mains dans son décolleté, elle souleva sa lourde poitrine.

— Aussi beaux et aussi gros ?

Plus gêné et troublé que jamais, Gérard avoua qu’il n’en avait encore jamais rencontré de ce calibre. Avec un petit rire de vanité, le travelo se rajusta et reprit son service. Mathilda croisa le regard narquois de Creekchurch. Bien sûr, le comportement de Joan n’était pas spontané. C’était bien dans la nature perverse du cinéaste de jouer les corrupteurs avec Gérard. Mathilda hésita. Si elle révélait à son père que Joan était un transsexuel sans doute serait-il moins fasciné par celui-ci. D’un autre côté, elle savait que Creekchurch n’aimait pas voir ses plans contrariés. D’ailleurs, ce trouble bizarre qu’elle éprouvait face aux situations sordides, s’emparait à nouveau d’elle. N’était-ce pas elle, au fond, que Creekchurch visait à travers son père ?

Le cinéaste avait l’habitude de boire sec et, bon gré mal gré, ses invités devaient suivre son rythme. C’est ainsi que Joan resservit l’apéritif à plusieurs reprises. Chaque fois, elle exhibait ses seins au père de Mathilda, dont le teint, sous le double effet de l’alcool et de l’excitation, devenait rouge brique. Malgré tout, Gérard Benizon n’était pas tombé de la dernière pluie. Aux regards méfiants qu’il jetait à la dérobée à Creekchurch et à Joan, sa fille devina qu’il se posait des questions. Peut-être se demandait-il quel intérêt poussait le cinéaste à le faire séduire par cette créature ? Sans soupçonner que ce dernier pouvait agir par pure perversité. En tout cas, l’atmosphère du salon devenait électrique. Joan profitait du moindre prétexte pour frôler Gérard qui, de toute évidence, se retenait de lui toucher les seins et les fesses. Mathilda se sentit soulagée quand Creekchurch donna le signal du départ vers la salle à manger. Cependant, elle ne se faisait aucune illusion. Les provocations de Joan n’étaient qu’un prélude.

CHAPITRE V

Malgré les craintes de Mathilda, le dîner se déroula dans une ambiance détendue. Quand il le voulait, Creekchurch pouvait être drôle et intéressant en dépit de ses goûts vestimentaires douteux. Sa mémoire fourmillait d’anecdotes sur les nombreux films qu’il avait réalisés ou financés. Ainsi, il fit rire aux larmes tout le monde en racontant comment, lors d’un tournage dans une maison isolée près des Everglades, le parc national marécageux de la Floride du Sud, la vedette du film avait eu la surprise de découvrir un alligator vivant sur son lit. Une autre de ses actrices fétiches ne se séparait jamais de son puma apprivoisé qu’elle promenait en laisse, au grand dam des cameramen, électriciens et autres preneurs de son.

Mais ses anecdotes ne concernaient pas que son activité professionnelle. La plus croustillante se rapportait à sa première rencontre avec Jacinta qui circulait sans arrêt de la cuisine à la salle à manger. En marchant, elle balançait autant ses seins que ses fesses. Son manège était si évident que Gérard ne put se retenir de dire :

— En voilà une qui n’a pas froid au cul.

— C’est normal, répliqua Creekchurch, c’est une ancienne pute, et le métier ne s’oublie pas. Et croyez-moi, c’était quelqu’un.

— Tu ne m’as jamais dit où tu l’avais trouvée, observa Joan dont les yeux brillaient d’une curiosité malsaine.

D’un geste négligent, Creekchurch essuya ses lèvres tachées de sauce.

« En fait, ça remonte à l’année dernière. Je revenais d’une virée au Mexique. J’avais repassé la frontière à Yuma. Il était tard mais, en roulant une bonne partie de la nuit, j’aurais pu atteindre Los Angeles avant le lendemain matin. Seulement, rien ne me pressait. Ensuite, j’étais au volant depuis plusieurs heures, et je n’en ai pas l’habitude. Bref, j’ai fait halte dans un patelin pour dormir. Manque de chance, juste en face de l’hôtel, il y avait une boîte de nuit avec une grande enseigne rouge clignotante. Malgré les rideaux, elle éclaboussait de lumière la chambre et je n’arrivais pas à dormir. Pour être honnête, je n’en avais pas vraiment envie malgré la fatigue. La climatisation marchait mal et j’étais énervé à cause de toutes ces heures de route. A un moment, je me suis levé pour me mettre à la fenêtre. Je ne m’attendais pas à voir quelque chose d’extraordinaire, c’était juste pour me détendre. En fait, j’avais juste en face de moi la façade de la boîte de nuit dont le dernier étage se trouvait à la hauteur de ma chambre. La fenêtre vis-à-vis de la mienne était grande ouverte. Elle donnait sur une chambre déserte mais éclairée par une lampe de chevet. La pièce n’avait rien de reluisant, juste un grand lit avec un matelas, deux chaises, une coiffeuse, une petite table de nuit, une grande armoire, et un coin-toilette avec un lavabo et une cuvette de W.-C. Elle était propre mais les murs auraient eu besoin d’une couche de peinture et le parquet n’avait pas été ciré depuis longtemps. Visiblement, c’était une chambre de femme. Une culotte, un porte-jarretelles et des bas étaient posés sur une chaise. Et une paire de souliers à talon aiguille traînait au pied du lit. J’ai toujours eu beaucoup d’imagination, c’est sans doute pour ça que je suis devenu un ponte du cinéma porno. Mon premier réflexe a été d’imaginer la sorte de fille qui pouvait occuper cette chambre. Quelque chose me disait qu’elle ne devait pas y vivre en permanence. L’installation était trop sommaire, et il manquait la petite touche personnelle que tout le monde met dans un endroit où il habite. J’ai vite su de quoi il retournait car deux femmes sont entrées au bout de quelques minutes. L’une était Jacinta. Avec sa robe fendue presque jusqu’à la taille et ses seins à moitié découverts, le premier venu aurait compris qu’il s’agissait d’une pute.

L’autre fille devait avoir une trentaine d’années. Blonde, plutôt grande, bien habillée, elle faisait distinguée, et elle n’était pas à son aise. Elle a voulu fermer la fenêtre mais Jacinta l’a arrêtée tout de suite.

— Ah non ! Avec cette chaleur, nous allons étouffer.

— On risque de nous voir !

Jacinta n’a rien voulu entendre.

— Moi, je ne me cache jamais. Si ça ne te plaît pas, tu peux partir.

La rue était si étroite que j’entendais tout ce qu’elles disaient, et je ne perdais aucune miette du spectacle. J’étais attiré par l’expression consternée de la blonde qui, de toute évidence, était partagée. Elle a fini par poser sur la table de nuit une mince liasse de billets de banque. Jacinta les a comptés avant de les mettre dans une cassette en métal.

— Mets-toi à poil, que je voie comment tu es faite !

La blonde a jeté un coup d’œil vers la fenêtre. Elle ne pouvait pas me voir, ma chambre était plongée dans l’obscurité et je me tenais derrière le rideau, mais elle soupçonnait peut-être une présence. Jacinta s’est énervée.

— Je n’ai pas que ça à faire, moi ! Si dans une minute tu n’es pas déshabillée, je te jette dehors, et je garde l’argent.

La menace a secoué la blonde qui a retiré la veste de son tailleur et sa jupe. Néanmoins, je voyais qu’elle n’était toujours pas rassurée. Elle gardait les yeux fixés sur la fenêtre et se tenait raide comme un piquet, tout en se déshabillant avec maladresse. Sa gêne rendait le spectacle plus excitant. J’ai eu envie d’écarter les rideaux et de me montrer pour accroître sa confusion mais je me suis retenu. Elle se serait sans doute enfuie. Malgré la chaleur, elle portait une guêpière de dentelle noire très décolletée qui mettait en valeur ses gros seins. Elle avait aussi une petite culotte qui moulait son ventre très bombé et des bas gris perle. Là, j’ai été tout à fait sûr que c’était une femme riche. Les dessous qu’elle portait ne venaient pas d’un magasin bon marché. Il n’était pas difficile de comprendre qu’elle avait décidé de s’encanailler avec une pute. Elle me rappelait la première fois que j’ai été au bordel. J’étais au moins aussi gêné qu’elle. »

En riant Creekchurch remplit les coupes avec le champagne que Jacinta venait d’apporter. Elle ne semblait pas se rendre compte qu’il parlait d’elle mais Mathilda ne fut pas dupe de son air naïf. Elle devait tout écouter de la cuisine ; d’autant plus facilement que son patron parlait d’une voix tonitruante selon son habitude. Après avoir vidé son verre, il poursuivit son récit.

« Avant de laisser la blonde finir de se déshabiller, Jacinta l’a obligée à se tourner vers la fenêtre et lui a donné une claque sur les fesses, et une deuxième encore plus forte quand elle a protesté.

— Tu es venue pour gouiner, oui ou non ? Oui ? Alors de quoi tu te plains si je te touche le cul ?

Rouge comme une pivoine, la blonde a détaché ses jarretelles et dégrafé sa guêpière. Au moment de baisser sa culotte, elle a hésité et s’est retournée. Jacinta l’a obligée à se remettre face à la fenêtre. Là, je me suis demandé si elle ne s’était pas rendu compte de ma présence. J’avais peut-être fait bouger les rideaux s’en m’en apercevoir. Elle a tapé à nouveau sur les fesses de la blonde. Sans ménagement, car cette fois j’ai entendu le bruit de la claque, et son souffre-douleur a poussé un cri.

— Allez, Gladys ! Puisque ce soir tu as décidé de jouer à la femme libérée va jusqu’au bout. Montre ta chatte.

Gladys a fait glisser sa culotte le long de ses cuisses. J’étais assez près pour remarquer que sa figure était rouge comme une pivoine mais que les bouts de ses seins étaient dressés. Quand elle s’est redressée, après avoir fait passer sa culotte sous ses pieds, j’ai réalisé que c’était une fausse blonde. Ses poils touffus étaient aussi noirs que les cheveux de Jacinta. Elle qui paraissait si distinguée habillée avait aussi le sexe le plus obscène que j’aie jamais vu. Les lèvres étaient larges comme mon pouce et toutes luisantes de mouille. Jacinta l’a obligée à se mettre à quatre pattes sur le lit et comme celui-ci faisait face à la fenêtre, elle avait le cul tourné vers moi. Je voyais les bords de sa fente pendre entre ses cuisses, et même les gouttes de mouille qui s’en détachaient et tombaient sur le matelas. Elle a protesté quand Jacinta lui a encore tapé sur le cul.

— J’ai payé pour avoir une expérience sexuelle avec une femme, pas pour recevoir la fessée.

— Je sais, ma jolie pute, mais moi j’aime ça ! Et crois-tu que ton argent te donne tous les droits ? Attends un peu !

Gladys s’est dressée toute droite sur ses genoux quand Jacinta a sorti un martinet du tiroir de la table de chevet.

— Vous êtes folle ?

— Tu voulais te vautrer dans le vice, non ? Eh bien, je vais t’en donner pour ton fric. Allez ! En position, sinon je te marque la figure !

Gladys, s’est remise à quatre pattes. Et Jacinta l’a fessée. Elle n’était pas une débutante. Ses coups visaient le dessous des fesses, en remontant, et elle les entrecroisait, rougissant toute la peau. Gladys, évidemment, jouait son rôle en poussant des cris d’écorchée vive et en remuant comme une hystérique, mais elle avait beau clamer à tous les échos que jamais elle n’avait subi une telle horreur, j’ai vite eu des doutes. Comme par hasard, elle creusait les reins et tendait son cul chaque fois que les lanières du martinet s’abattaient sur elle.

Bientôt, Jacinta en a eu assez de sa comédie. Elle a jeté le martinet et s’est déshabillée. Sous sa robe, elle n’avait qu’un porte-jarretelles et des bas, qu’elle n’a même pas pris la peine de retirer avant de se laisser tomber sur Gladys, qui s’était mise sur le dos. Enlacées, elles ont roulé sur le lit, en s’embrassant à pleine bouche. Le contraste entre les deux corps était piquant. Comme vous vous en doutez, Jacinta était la plus plantureuse, mais les seins de Gladys étaient aussi gros que les siens. Ce qui était étonnant de la part d’une femme aussi mince. En revanche, côté pile, Jacinta la battait largement avec son derrière de jument. C’est elle qui semblait faite pour la fessée, plutôt que Gladys. Mais leurs chattes étaient aussi brunes et obscènes l’une que l’autre.

Après s’être bien tortillées comme des vers, elles se sont mises tête-bêche sur le lit. De toute évidence, Gladys n’en pouvait plus d’excitation. Jacinta aussi sans doute. Elle s’était placée au-dessus, face à la fenêtre. Je voyais sa langue qui s’enfonçait et allait et venait dans le sexe béant de la fausse blonde. Elle lui léchait à tour de rôle le clito, les petites lèvres, les bords du vagin, avec une rapidité surprenante. De son côté, Gladys ne devait pas rester inactive. Les grosses fesses de Jacinta tanguaient en tous sens comme un bateau sur une mer déchaînée. Elles ont vite joui l’une et l’autre, et Gladys en a oublié sa timidité. Elle gémissait et criait à ameuter le quartier.

Pendant qu’elles reprenaient leur souffle, je me suis habillé et j’ai quitté la chambre. Le spectacle m’avait donné la trique. De l’hôtel, je suis allé directement à la boîte de nuit. J’avais hâte de faire la connaissance de cette pute brune qui savait si bien y faire. C’est de cette façon que nous nous sommes rencontrés. Je l’ai fait tourner dans un ou deux films, mais ça ne l’intéressait guère de jouer des scènes de cul devant une caméra. Alors, je l’ai prise à mon service. »

CHAPITRE VI

Son récit terminé, Creekchurch proposa de passer
au salon pour le café, mais, à peine installée, Joan s’excusa.

— Pardonnez-moi ! Il faut que j’aille aux toilettes.

Creekchurch la suivit d’un œil narquois alors qu’elle quittait la pièce en se déhanchant sur ses talons hauts.

— Je parie qu’elle va se branler. Je la connais. Mon histoire lui a mis le feu au cul.

Il se tourna vers Gérard Benizon.

— J’ai l’impression, mon cher, qu’elle vous a tapé dans l’œil.

L’intéressé rougit avant d’avouer :

— C’est vrai ! Elle est très excitante.

Creekchurch alluma posément un cigare, et tira quelques bouffées, avant de lâcher, goguenard :

— Même si je vous dis qu’elle a une queue entre les cuisses ?

Mathilda se mordit les lèvres pour ne pas rire. Les yeux écarquillés, bouche bée, son père ressemblait à la statue de la stupéfaction. La jeune femme croyait deviner le jeu tordu du cinéaste, mais, au moins, il ne prenait pas Gérard en traître. Ce dernier retrouva sa voix.

— Vous plaisantez ! Une personne aussi... féminine ne peut pas être un vulgaire transsexuel.

Le cinéaste eut un geste agacé.

— Puisque je vous le dis. Et c’est facile à vérifier. Mais il y a longtemps que je voulais vous demander si vous n’aviez jamais eu envie d’une expérience homosexuelle ?

Gérard devint cramoisi et jeta un coup d’œil à sa fille. Comme les autres, il avait bu que de raison au cours du repas mais l’alcool ne semblait pas avoir levé toutes ses inhibitions. Enfin, il avoua :

— Quelquefois, mais s’il fallait céder à tous ses fantasmes !

L’air satisfait, Creekchurch se renversa dans le canapé.

— Nous n’avons pas du tout la même philosophie, cher ami. Moi, je pense qu’il ne faut reculer devant aucune expérience quand on en a envie, entre personnes consentantes, cela va de soi.

Il prit un ton insinuant pour ajouter :

— Admettez quand même qu’une petite aventure avec Joan ne serait pas une corvée, au contraire.

Gérard, les yeux rivés à son verre de vieil armagnac ne répondit pas. L’arrivée de Joan fit diversion. Pas pour longtemps car Creekchurch lança :

— Au fait, notre ami Gérard me disait à l’instant que tu lui plaisais beaucoup, et qu’il aimerait faire ta connaissance... intimement !

Le travelo battit des cils comme une vamp et minauda.

— C’est vrai ? A moi aussi, il me plaît beaucoup.

Elle s’installa sur les genoux de Gérard qui resta pétrifié. Un peu plus petit qu’elle, il avait le menton à hauteur de son décolleté. Elle lui enlaça le cou et se pressa contre lui.

— Tu es un vrai don Juan, toi ! Je crois que tu as tapé aussi dans l’œil de Jacinta. Si tu avais vu comme elle te contemplait à table. Et elle m’a parlé de toi pendant que je revenais des toilettes.

— Eh bien, il ne vous reste plus qu’à vous le partager, ricana Creekchurch.

Gérard jeta un regard désespéré à sa fille, qui s’obstinait à garder les yeux baissés. Il semblait ne plus oser faire un mouvement. Lui tenant le cou à deux mains, Joan se serra encore davantage contre lui. En penchant un peu la tête, il aurait pu sucer ses mamelons érigés qui dépassaient hors du décolleté. Malgré ses manières affectées, Joan était excitée, elle aussi. Elle insista.

— Viens dans ma chambres. Jacinta nous accompagnera. A nous trois, nous allons passer une nuit d’enfer.

— Acceptez, mon cher ! dit Creekchurch. Des expériences comme celle-là, ça ne se produit pas souvent au cours d’une vie !

Gérard ne répondit pas mais il ne fit aucune résistance quand Joan se leva et le tira vers la porte. Dès qu’ils eurent disparu, Creekchurch fixa son regard ironique sur Mathilda.

— Allez ! Ne te gêne pas et crache tout ce que tu penses sur moi.

En retour, il n’eut droit qu’à un haussement d’épaules.

— Vous savez bien que je ne suis pas une oie blanche. En venant ici, je me doutais de quelle façon finirait la soirée.

Creekchurch prit un air mystérieux assez cocasse pour un homme au visage bouffi comme lui.

— Tu ne me connais peut-être pas aussi bien que tu le crois. Viens !

Il se leva ; intriguée, Mathilda le suivit. Elle s’attendait à ce qu’il l’entraîne au premier. En fait, il la fit entrer dans une pièce attenante au salon. D’après ses souvenirs, l’endroit servait de débarras, du moins du temps où elle s’occupait de l’aménagement de la maison. En entrant, elle s’aperçut que des modifications y avait été apportées. Les murs disparaissaient sous une tapisserie rose pâle, et une épaisse moquette couvrait le sol. Un bar roulant et une table basse longeaient un immense divan, face à une cloison cachée derrière deux rideaux de velours rouge. Creekchurch les écarta, découvrant une batterie d’écrans de télévision. Avant même qu’il ne les allume, Mathilda sut qu’ils allaient montrer la chambre de Joan. La pièce était déserte mais la porte s’ouvrit, livrant passage au transsexuel, suivi de Gérard et de Jacinta.

Creekchurch avait déjà pris ses aises sur le canapé. Il tapota le siège pour inciter Mathilda à s’asseoir à côté de lui.

— Viens ! Tu apprécieras mieux le spectacle que si tu restes debout.

Elle hésita ! Elle était excitée mais l’idée de voir pour la première fois son père en pleine action avec une ancienne pute et une femme qui n’en était pas une, lui faisait un effet bizarre. Creekchurch dut deviner ses pensées ; il éclata de rire.

— Ne fais pas cette tête ! Tu n’es pas à ça près, quand même, vicieuse comme tu es !

Le visage impassible, Mathilda vint s’asseoir à côté de lui. A la différence de Joan et de sa robe de soirée, elle s’était contentée de mettre un tailleur. Creekchurch la troussa, et ne fut pas surpris en constatant qu’elle n’avait pas de culotte.

— Je m’en doutais ! C’est bien ton genre de te promener cul nu sous des habits de vieille fille !

Les yeux rivés à l’écran, la jeune femme écarta les genoux sous la pression de la main du cinéaste. Celui-ci remonta le long de la cuisse. Du bout des doigts, il repoussa les mèches brunes collées par la mouille sur les lèvres du sexe.

— Toujours aussi poilue ? Pourtant, vu que tu es toujours fourrée avec Roland, je pensais qu’il t’obligerait à t’épiler. Il n’aime pas les guenons, lui !

L’allusion à Dubier ne fit pas sourciller Mathilda, qui semblait fascinée par ce qui se passait dans la chambre de Joan. Sur le lit, le travelo et Jacinta déshabillaient son père. Les micros d’ambiance rapportaient fidèlement leurs rires et leurs propos. Gérard n’était pas le dernier à plaisanter, comme si l’alcool et l’excitation étaient venus à bout de ses réticences.

Il fut bientôt nu. Joan se mit à quatre pattes en travers du lit et prit son sexe dans sa bouche. Mathilda se crispa quand les lèvres serrées du travelo entamèrent un va-et-vient le long de la verge de son père. Au même moment, les doigts de Creekchurch taquinèrent son clitoris. Elle cria, le corps tendu en arc de cercle, les fesses au bord du canapé, les cuisses écartées au maximum. Le cinéaste en profita pour accroître son emprise en pinçant et en étirant le bouton. Le souffle court, ses cheveux décolorés en désordre sur sa figure, Mathilda était tétanisée. Ses seins soulevaient son chemisier à un rythme accéléré. Creekchurch défit celui-ci et dégagea les lourdes masses de chair au bout desquelles les tétons pointaient comme des doigts.

— Curieux ! Tu mets un soutien-gorge et pas de culotte ? C’est vrai que des nichons comme ceux-là, il leur faut un support !

Laissant une main entre les cuisses de Mathilda, de l’autre, il pinça et tordit ses mamelons avant de pétrir les seins comme de la pâte à modeler. La jeune femme geignait, donnait des coups de reins qui faisaient grincer le canapé. Sa figure était cramoisie mais son regard toujours aussi vide.

Dans la chambre, Joan et Jacinta se déshabillaient. Le corps mince mais musclé du transsexuel formait un contraste troublant avec le physique dodu et ramassé de la bonne. En revanche, leurs poitrines étaient aussi imposantes l’une que l’autre. Cependant, Creekchurch n’avait pas menti. La toison intime de Jacinta était aussi fournie que celle de Mathilda.

Gérard eut un mouvement de recul quand Joan lui prit la main et l’attira sur sa queue. Le travelo eut un petit rire vicieux.

— Ne sois pas bégueule ! Quand on veut vivre une expérience, il faut aller jusqu’au bout.

Il lâcha Gérard, qui ne bougea pas mais ne retira pas ses doigts de la queue qui se raidissait par saccades. Le gland décalotté dépassait de son poing comme une grosse prune rouge. Joan lui appuya sur le poignet, le forçant à aller et venir le long de la verge dressée.

— Du nerf ! Tu sais quand même comment ça se branle une bite, non ? Tu l’as fait sur toi !

Petit à petit, Gérard se prenait au jeu. Cela se voyait à son expression moins gênée, mais aussi aux mouvements plus amples, plus décidés, de sa main sur la queue de Joan. Ce dernier, à genoux et la tête renversée, malmenait ses seins, l’air extasié.

De son côté, Jacinta ne restait pas inactive. Allongée aux côtés de Gérard, elle avait attiré la main libre de ce dernier entre ses cuisses et, en même temps, elle le branlait. Elle accorda vite les allées et venues de sa main au rythme de celles de Gérard sur le sexe de Joan. Le spectacle du trio en train de se donner du plaisir dans une parfaite harmonie, était si saisissant que Creekchurch, dans le salon secret, arrêta de caresser Mathilda pour mieux voir.

— Quelle belle équipe de vicieux ! Et ton père s’est vite intégré. Ça vaudrait le coup de mettre cette scène dans un film.

Mathilda répondit par un gémissement frustré. Il la fit descendre du canapé et la força à s’agenouiller devant lui.

— Je t’ai bien échauffée. A ton tour de me rendre la pareille.

Docile, elle déboutonna son pantalon et dégagea sa queue, sous le ventre rebondi du gros homme. Elle lécha le gland à petits coups, faisant se trémousser le cinéaste, qui jura en anglais, avant de bafouiller :

— Tu es toujours aussi bonne lécheuse mais ne me fais pas jouir trop vite.

Mathilda diminua la force et la rapidité de ses coups de langue. Dans sa position, elle avait le dos tourné aux écrans mais de nombreux miroirs sur le mur d’en face lui permettait de ne rien perdre du spectacle dans la chambre.

Gérard devait être très excité car il se laissa assez vite convaincre de sucer la queue de Joan. Ce dernier semblait y tenir beaucoup. Ce ne devait pas être un question de vice pour lui mais plutôt une sorte de revanche. Il s’allongea sur le dos, jambes écartées. Encouragé et conseillé par Jacinta, Gérard se prosterna entre ses cuisses. Il eut une hésitation quand la queue du transsexuel frôla sa bouche. La jeune bonne lui appuya sur la nuque, le forçant à prendre le gland dans sa bouche, tout en disant avec son accent sud-américain : 

— Tu vas voir, ce n’est pas désagréable, au contraire. Je peux te le dire, j’en ai sucé, des queues. J’ai commencé ma carrière de pute bien avant d’être dépucelée.

Elle maintenait avec fermeté la tête de Gérard. Celui-ci n’avait pas d’autre choix que de se soumettre. Lentement, et en veillant à ne pas trop serrer les lèvres, il entama un va-et-vient le long de la bite de Joan, qui se plaignit à Jacinta.

— Il triche, il fait semblant de sucer.

Passant derrière Gérard, la jeune fille lui empoigna les couilles. Elle les serra à le faire crier, en grondant :

— Applique-toi, sinon, je te les arrache ! Compris ?

Gérard se le tint pour dit et suça Joan à la satisfaction de celui-ci. Au même moment, dans le salon secret, sa fille faisait de même sur la queue de Creekchurch. Mais Mathilda n’avait pas besoin d’être contrainte pour déployer ses talents de lécheuse. D’ailleurs, à bout d’excitation, le cinéaste la repoussa très vite.

— Arrête ! Tu vas me rendre fou !

Il appuya sur un bouton. Le dossier du canapé s’abaissa à l’horizontale, transformant le meuble en lit. Perdant toute retenue, Creekchurch s’empara de Mathilda et la força à se mettre à quatre pattes, la jupe relevée sur les reins. Elle cria quand il la pénétra avec une violence inouïe. Le visage violet tant il était congestionné, il bafouilla :

— Je vais te montrer ce que c’est de baiser nature, moi ! Ça va te changer de Roland. Je le connais. C’est un intellectuel. Il lui faut des trucs tordus pour s’exciter.

Décontenancée par cet assaut brutal, Mathilda avait perdu son air impassible. Gémissant d’une voix aiguë, elle donnait des coups de reins pour lancer ses fesses au-devant du ventre de Creekchurch.

Dans la chambre, les positions avaient changé. Jacinta était sur le dos et, au-dessus d’elle, Gérard la baisait. Mais ses mouvements étaient limités par Joan. Le travelo l’avait saisi par les hanches et avec précaution lui enfonçait sa queue dans le cul, tout en lui prodiguant des conseils.

— Détends-toi, ça va rentrer tout seul.

Les grimaces du père de Mathilda démentaient ces propos optimistes. Pourtant, il n’essayait pas de résister. L’aurait-il voulu, d’ailleurs, que Jacinta, agrippée à lui, l’en aurait empêché. Il se figea, et les deux autres aussi quand le ventre du transsexuel atteignit enfin ses fesses. Mais bientôt, son anus se relâcha. Joan entama un va-et-vient, et tout le monde se remit en mouvement.

Dans le salon, les choses touchaient à leur fin. Creekchurch se démenait en haletant comme un soufflet de forge. Mathilda répondait avec une violence égale à ses coups de reins et poussait des cris aigus. Il s’immobilisèrent enfin, avant de se laisser aller sur le canapé-lit, essoufflés et l’air hébété.

Dans la chambre de Joan, le dénouement aussi approchait. Jacinta jouit la première. Elle criait d’une voix stridente tout en repliant et en détendant ses jambes comme une grenouille. Gérard la rejoignit bientôt dans l’orgasme, presque aussitôt suivi de Joan.

Dans le petit salon, Mathilda avait déjà récupéré. Affalé sur son dos, Creekchurch avait encore sa queue en elle. Elle se dégagea tant bien que mal de sous la masse imposante du cinéaste, qu’elle aida ensuite à se redresser et à s’asseoir. Il semblait éberlué et articula avec difficulté :

— Jamais je n’ai autant joui ! Toi aussi, non ?

Mathilda acquiesça, sincère. Elle jeta un coup d’œil aux écrans mais, dans la chambre, le trio s’était endormi, épuisé, les corps toujours emboîtés les uns dans les autres.

CHAPITRE VII

Pour Albertine, la vie avait repris son cours normal. Ou presque, car elle n’arrivait pas à oublier son aventure avec Mathilda. Cette dernière n’avait pas donné signe de vie depuis leur rencontre, quelques semaines plus tôt. Albertine ne s’en plaignait pas mais subsistait en elle une sourde angoisse. Elle n’était pas naïve au point de croire que cette femme bizarre, dont elle ne discernait pas clairement les buts, la laisserait tranquille désormais. Tôt ou tard, elle se manifesterait à nouveau.

Parfois aussi, des idées vicieuses venaient à Albertine ; surtout la nuit, quand elle était seule dans son lit, chose qui arrivait souvent car Adrien s’absentait à cause de son travail. De toute manière, quand il était présent, il ne s’occupait pas d’elle. Elle repensait à ce que Mathilda lui avait fait subir dans le petit salon de la boutique de lingerie et une chaleur insidieuse envahissait son ventre. Elle avait connu là sa première expérience lesbienne, mais aussi goûté pour la première fois au martinet. Son émoi grandissait quand elle se souvenait du manche en forme de gode. Si seulement elle avait su où Mathilda avait déniché un tel instrument, elle s’en serait procuré un tout de suite.

Honteuse, Albertine, en épouse honnête, s’efforçait de repousser ces pensées malsaines mais rien n’y faisait. Elle devait se masturber pour se calmer. C’était d’ailleurs la seule chose qui lui restait pour éprouver du plaisir. Philippe, son amant, qu’elle soupçonnait de l’avoir trahie, ne donnait pas signe de vie. Et elle n’osait pas en prendre un autre.

Ce matin-là, elle se réveilla tard et de méchante humeur. Des cauchemars avaient troublé son sommeil. En outre, il faisait une température d’étuve dans la chambre. La climatisation était en panne et le réparateur ne pouvait se déplacer avant plusieurs jours.

Quelques coups frappés à la porte tirèrent Albertine de sa torpeur. Elle cria d’entrer et Djamilah, la bonne, apparut, portant le plateau du petit déjeuner, plus pimpante que jamais avec sa robe noire et son tablier blanc.

— Madame est réveillée ? Heureusement ! J’avais peur de la déranger.

Ce n’était pas la première fois mais Albertine crut deviner une trace d’ironie dans la voix de la jeune fille. Pourtant, quoi de plus banal que les paroles qu’elle venait de prononcer ? Cette fille était bizarre. Elle connaissait son travail mais elle se comportait, tout en affectant le contraire, comme si elle n’y attachait guère d’importance. Albertine avait même l’impression que cet emploi n’était qu’une distraction pour elle.

Elle nota que la robe de la jeune fille était plus courte que d’habitude. Pour en avoir le cœur net, après que celle-ci eut déposé le plateau, elle lui ordonna d’aller ramasser une paire de pantoufles près de l’armoire. Djamilah se dirigea vers le meuble en se déhanchant. Albertine fut convaincue d’avoir vu juste. La petite salope avait la moitié des cuisses découverte. Elle tortillait ses fesses dodues comme une vraie pute. Pourquoi faisait-elle cela aujourd’hui alors qu’elle s’était toujours comportée convenablement ?

Au lieu de s’accroupir pour ramasser les pantoufles, Djamilah se pencha. Sous les yeux effarés d’Albertine, sa robe se releva jusqu’aux reins dévoilant son cul joufflu et bronzé, mal dissimulé par une culotte étroite. Par contraste, ses cuisses n’en paraissaient que plus fines.

Quand elle revint près du lit, son expression angélique lui aurait valu le bon Dieu sans confession. Albertine ne fut pas dupe. Djamilah avait fait exprès de montrer ses fesses, mais pourquoi ? Elle nota que les mamelons de la jeune fille pointaient à travers la robe. Evidemment la petite pute n’avait pas de soutien-gorge. Djamilah dut remarquer le regard de sa patronne car elle eut un sourire d’excuse.

— Que Madame me pardonne mais par une chaleur pareille, il vaut mieux ne pas trop s’habiller. C’est plus sain.

— Tout de même, répliqua Albertine avec gêne, on voit vos seins. Et votre robe est vraiment courte. Que dirait mon mari ?

— Que Madame se rassure, j’aurais mis une tenue plus convenable. S’il y a des bonniches qui adorent coucher avec leur patron, ce n’est pas mon cas. D’ailleurs, je vais faire un aveu à Madame.

L’air sournois, Djamilah se rapprocha du chevet du lit. Ses larges yeux noirs brillaient, et un sourire vicieux jouait sur ses lèvres sensuelles.

— Madame n’a pas à avoir peur que je séduise son mari ; je préfère les femmes.

Albertin resta sans voix. Pour un aveu, c’en était un. Pourquoi cette garce le lui disait-elle ? Etait-elle en train de la vamper ? Elle fixa Djamilah d’un air sévère mais ce fut elle qui baissa les yeux.

— Oserais-je ajouter que je trouve Madame très séduisante ?

Albertine avait bien du mal à garder son calme. Des vagues de chaleur se répandaient dans tout son corps. Elle serra les cuisses avec nervosité. Son sexe la gênait. Elle n’avait pas besoin de le regarder pour savoir qu’il était béant et mouillé.

Elle poussa un cri quand d’un geste sec Djamilah la découvrit en arrachant les draps.

— Mais vous êtes folle !

— Comment ? Madame dort toute nue ? Elle, une femme si convenable !

Albertine s’était recroquevillée, cachant son ventre et ses seins. Affolée et honteuse, elle bégaya :

— Je vous en prie, laissez-moi !

Djamilah s’assit à côté d’elle, sur le lit, et lui caressa l’épaule.

— Allons, ma chérie, détends-toi ! Je suis sûre que tu as déjà fait l’amour avec une femme.

Passé le premier moment de surprise, Albertine reprenait ses esprits. Après tout, sa réaction était idiote. C’était elle la patronne, et ce n’était pas une jeune bonne de vingt ans qui allait lui en imposer. Elle allait donner tout de suite son congé à Djamilah pour lui apprendre les convenances.

Elle le pensa, mais ne le fit pas. La caresse des doigts fuselés de la jeune fille lui donnait des sensations bizarres. D’autant que, quittant son épaule, les mains se glissaient dans son dos, progressaient lentement vers le creux de ses reins. Elle était couchée en chien de fusil. Djamilah était à demi étendue sur elle et le contact de ses longs cheveux frisés la troublait.

Quand les doigts atteignirent ses fesses, Albertine protesta sans conviction.

— Arrêtez !

Djamilah fit la sourde oreille. Sa patronne n’insista pas. L’excitation amollissait ses dernières réticences. La petite garce devait s’en douter. Tout de même, elle exagérait : lui mettre le doigt au cul comme à une traînée !

Albertine se cambra malgré elle quand l’index de Djamilah s’insinua dans le sillon de ses fesses. Avec une totale absence de pudeur, la jeune fille pénétra l’anus malgré les crispations qui l’agitaient.

— Madame est toute chaude. Elle a la fièvre ; elle est peut-être malade ?

— Arrête de te moquer de moi, petite salope. Tu sais bien de quelle maladie il s’agit !

Avec un rire cynique, Djamilah renversa sa patronne sur le dos. Elle se vautra sur elle, plaqua ses lèvres sur les siennes. Prise de court, Albertine n’eut pas le temps de réagir. Déjà la langue de la bonne fouillait sa bouche. Quand elles se séparèrent, elles étaient à bout de souffle, toutes les deux. Albertine trouva néanmoins la force de bafouiller :

— Qu’est-ce qui t’a pris ? Jamais je ne t’aurais cru aussi cochonne !

— Ça fait longtemps que j’en avais envie ! Et ne joue pas les saintes-nitouches ! Tu ne demandes pas mieux.

Djamilah se dressa sur les genoux pour ôter sa robe et son tablier. Elle se contorsionna pour se débarrasser de sa culotte. Ses petits seins à gros bout fascinaient Albertine, mais aussi son petit ventre bombé, où les lèvres épaisses du sexe ressortaient sur la peau bronzée.

— Vous... vous épilez ?

— Bien sûr ! C’est une tradition chez nous !

Albertine se traita mentalement d’idiote. Elle le savait que les femmes arabes se débarrassaient de leurs poils intimes. C’était excitant, cette motte aussi imberbe que celle d’une gamine mais beaucoup plus charnue. Djamilah l’ouvrit comme un fruit mûr en séparant les bords de sa fente. Elle pinça son énorme clitoris en forme de cône, avec un soupir si sensuel que le ventre de sa patronne se crispa, et qu’elle en eut des frissons partout. Tout en titillant son bouton, Djamilah minauda :

— Madame a sans doute déjà fait l’amour avec des femmes !

— Non ! mentit Albertine.

Encore une fois, elle crut voir une expression ironique sur le visage de Djamilah. Pourtant, celle-ci ne pouvait être au courant de son expérience avec Mathilda.

Elle cessa de se poser des questions quand la jeune fille lui prit la main et l’attira sur son sexe.

— Branle-moi ! Tu sais au moins faire ça, non ?

Le contact de cette jeune chair chaude et mouillée sous ses doigts acheva de faire perdre la tête à Albertine. Du pouce, elle massa le clitoris de la jeune fille. Jamais elle n’aurait cru qu’il pouvait en exister de si gros. Le sien, qui pourtant n’était pas petit, paraissait ridicule à côté.

Sous la caresse, Djamilah, se tortillait et gémissait. Elle bafouilla :

— Oui, comme ça, mais n’aie pas peur d’y aller fort.

Elle cria quand Albertine pinça et étira sans ménagement son bouton.

— C’est assez pour toi ? J’aimerais bien savoir pourquoi tu te comportes comme ça, aujourd’hui, et pourquoi tu as l’air de te moquer de moi ?

Pour toute réponse, Djamilah empauma le sexe de sa patronne qui, malgré elle, cria et gigota.

— Arrête, petite salope !

Elle se cabrait, donnait des coups de reins, mais Djamilah ne relâchait pas son emprise. Au contraire, elle réussit à enfoncer ses doigts dans la fente. Son index pénétra le vagin d’Albertine qui demanda grâce.

— Pas ça ! Tu vas me rendre folle !

— Attends ! Nous allons essayer autre chose !

Djamilah se plaça tête-bêche au-dessus d’Albertine. Sa vulve béante, et ruisselante de mouille, se plaqua comme une ventouse sur la bouche de la jeune femme, qui n’eut d’autre ressource que de tendre la langue. Djamilah répliqua en léchant son clitoris, ses petites lèvres, les bords de son vagin. Agrippées dans un corps à corps brutal, elles faisaient grincer le lit. L’une s’efforçait de garder sa position au-dessus de l’autre qui, au contraire, tentait de la renverser sous elle. Une violente vague de plaisir les submergea en même temps, leur arrachant des plaintes aiguës et mettant fin à la lutte. 

Plus tard, quand elle se fut rhabillée Djamilah s’apprêta à quitter la chambre. Mais au moment de franchir le seuil, elle se frappa le front et se retourna.

— J’allais oublier ! Je n’ai pas voulu déranger Madame tout à l’heure, parce que je pensais bien qu’elle dormait, mais une certaine Mathilda a téléphoné.

Le cœur d’Albertine eut un raté mais elle se contraignit à garder un ton indifférent pour demander :

— Ah oui ? Et que voulait-elle ?

— Elle donne rendez-vous à Madame, ce soir à dix-huit heures, à l’endroit où elles se sont rencontrées la dernière fois.

Albertine eut l’impression que la jeune fille se retenait de rire. Pourquoi ? Qu’est-ce que ça pouvait bien lui faire qu’une de ses relations lui téléphone ?

CHAPITRE VIII

Djamilah avait pris un taxi pour se rendre de Saint-Cloud à la place Blanche. Quand elle entra dans le magasin de lingerie de Mme Lucas, celle-ci était seule derrière le comptoir. Elles se saluèrent comme de vieilles connaissances et la jeune fille demanda :

— « Elle » est là ?

La commerçante eut un petit rire.

— Bien sûr ! Toujours au même endroit. Je crois qu’elle va prendre racine.

Djamilah sourit et s’éclipsa par une porte marquée Privé. Au bout d’un couloir, elle écarta un lourd rideau qui masquait l’entrée d’une chambre. Avec ses tentures lilas, son épais tapis, ses meubles design, son lustre de cristal la pièce ressemblait à une bonbonnière.

Mathilda était couchée sur un grand lit recouvert d’une fourrure blanche, face au mur du fond. Ce dernier n’était autre que le dos du grand miroir sans tain du salon d’essayage de la boutique. La jeune femme semblait captivée par ce qui s’y passait. Elle n’avait sur elle qu’un minuscule soutien-gorge et une culotte fendue. Un gode souillé de mouille traînait à proximité de sa main mollement étendue. Quand Djamilah entra, elle se redressa et une expression d’intérêt apparut sur son visage.

— Te voilà ? Personne ne sait que tu es là, au moins ?

Djamilah prit le temps de se déshabiller et de la rejoindre avant de répondre :

— Rien à craindre ! C’est mon après-midi de congé. J’ai le droit de me promener et d’aller acheter des dessous si j’en ai envie.

— Fais quand même attention ! J’ai amené Albertine ici. Si elle apprend que tu fréquentes cette boutique, elle se posera des questions.

— Bah, je lui dirai que j’ai vu l’adresse sur les sacs qu’elle a ramenés avec les dessous que tu lui as fait acheter, et qui m’ont tellement plu que j’ai voulu avoir les mêmes.

Elle rirent et échangèrent un baiser avant que Djamilah ne se retourne vers la glace sans tain.

— C’est ça que tu regardais ? Qu’est-ce qui se passe ?

Mathilda montra une jeune fille à l’air honteux en train de parler avec Elise, une des deux vendeuses de Mlle Lucas.

— Cette jeune personne de bonne famille s’appelle Xavière. Elle a commis quelques imprudences avec un garçon et, comme elle n’est pas très futée, elle se retrouve enceinte. Bref ! Elle doit se marier en catastrophe pour éviter le scandale. Ce qui n’est pas du goût de madame Herblay, la seconde épouse de son père.

De fait, une femme d’une quarantaine d’années se trouvait avec Xavière et Elise. Grande, hautaine, elle était sanglée dans une robe qui la couvrait du ras du cou jusqu’à mi-mollets. Avec ses cheveux blonds bien coiffés et son visage fin, elle aurait été séduisante si elle avait eu l’air moins revêche. Djamilah la fixa avec perplexité.

— Pourquoi elle a amené sa belle-fille ici ? Un femme comme elle... je la verrais plutôt fréquenter le boulevard Saint-Germain ou la rue Saint-Honoré.

Mathilda la fit gémir en pinçant ses gros mamelons.

— Elle a sans doute une idée derrière la tête. Nous ne tarderons pas à le savoir.

Ce fut son tour de pousser une plainte quand Djamilah lui empauma le sexe.

Dans le salon, Xavière contemplait d’un air navré la robe et le voile qu’Elise venait d’étaler sur le canapé. Sa belle-mère lança d’un ton aigre :

— Vous aimeriez peut-être quelque chose de plus raffiné ? Moi je trouve que c’est assez bon pour vous. J’espère que vous n’allez pas réclamer en plus la couronne de fleurs d’oranger, petite traînée ? Le voile blanc est déjà de trop, à mon avis.

Le visage de Xavière s’empourpra. Mais elle devint cramoisie quand Elise lui demanda de se déshabiller.

— Pour quoi faire ?

La vendeuse la fixa en ouvrant de grands yeux.

— Pour l’essayage, naturellement, Mademoiselle.

Madame Herblay secoua avec rudesse l’épaule de sa belle-fille.

— Seriez-vous stupide en plus d’être dévergondée ? Déshabillez-vous, et vite ! Vous n’avez pas toujours été aussi pudibonde, que je sache ?

L’air plus honteux que jamais, Xavière enleva son manteau. Quand elle eut ôté sa robe, elle apparut en dessous blancs. Djamilah se mordit le poing pour étouffer son envie de rire.

— Je n’aurais pas cru que ça existait encore, ces dessous de grand-mère.

De fait, la jeune fille portait un large bustier, et une culotte tout aussi couvrante, ainsi que des bas de laine qui lui montaient aux genoux. Même Elise avait du mal à garder son sérieux. Ce qui ne faisait que redoubler la confusion de Xavière. Elle refusa quand la jeune vendeuse lui demanda d’enlever ses sous-vêtements.

— Je n’ai pas besoin de mettre nue pour savoir si une robe me va.

Mme Herblay fronça les sourcils.

— Parce que vous croyez que vous n’avez que ça à essayer ? De toute manière vous n’avez pas à discuter. Obéissez !

Elle avait parlé d’un ton sec. Cette fois pourtant, Xavière, l’air buté, ne semblait pas décidé à se soumettre. Sa belle-mère remarqua le nécessaire à couture qu’Elise avait posé au pied du canapé. Elle en tira une paire de ciseaux dont la vue arracha un cri apeuré à sa belle-fille.

— Que voulez-vous faire ?

— Vous déshabiller moi-même puisque vous ne voulez pas vous en charger !

Comme Albertine quelques semaines plus tôt, Xavière se recroquevilla contre le miroir, offrant à son insu aux deux voyeuses d’à côté le spectacle de ses fesses dodues aplaties sur la glace. Elle protégeait sa poitrine avec ses mains, une bien piètre défense face aux ciseaux de sa belle-mère. En deux coups, celle-ci réduisit son bustier à l’état de chiffon inutile. La culotte subit le même sort. Ensuite, Mme Herblay ramena belle-fille près du canapé. Xavière pleurnichait en contemplant ses dessous en morceaux traînant par terre.

— Comment je vais faire ? Je ne veux pas aller dehors nue sous ma robe.

— Ma foi, vous le mériteriez, mais j’ai prévu autre chose pour vous, riposta sa belle-mère.

Elle obligea Xavière à pivoter d’un quart de tour pour qu’Elise puisse prendre des mesures. Sans le savoir, elle livrait le spectacle du corps de la jeune fille à Mathilda et à Djamilah. Xavière était petite et dodue. Malgré son embonpoint ses seins étaient de grosseur moyenne, mais ses mamelons roses étaient énormes. Ce qui fit dire à Mathilda :

— Oh ! Elle a des pis de chèvre comme toi !

En représailles, Djamilah lui pinça les tétons.

— Ne fais pas la dégoûtée. Tu aimes bien les sucer, hein, mes pis !

Ses doigts s’égarèrent sur le ventre de Mathilda. Elle tira une des longues mèches du bas-ventre de la jeune femme.

— Mais cette petite gourde ne t’arrive pas à la cheville, question poils. Tu devrais lui en prêter quelques-uns. Elle serait moins ridicule.

Le duvet intime de Xavière ne cachait guère les lèvres pourtant fines de son sexe. Elle se tenait cambrée, les mains dans le dos, pendant qu’Elise, accroupie à ses pieds, prenait des mesures. Quand la vendeuse entreprit de mesurer le tour de sa cuisse, au ras du sexe, elle protesta.

— Est-ce vraiment nécessaire ?

Mme Herblay intervint d’une voix cinglante.

— Vous n’avez pas la prétention de lui apprendre son métier vous qui ne savez rien faire de vos dix doigts ? Sauf tripoter les parties honteuses des hommes.

Mouchée, Xavière baissa la tête et Elise reprit ses mesures. Cependant, dans la chambre d’à côté, ni Mathilda ni Djamilah n’étaient dupes du manège de la vendeuse. Celle-ci s’attardait près de la fente de la jeune fille qu’elle effleurait du dos de la main. Malicieusement, elle entoura la taille déjà nettement arrondie de Xavière avec son mètre ruban.

— Mademoiselle semble forte du ventre. Il faudra retoucher la robe pour que ça ne se remarque pas.

Xavière devint cramoisie et sa belle-mère ricana.

— Je crains que cela ne soit très nécessaire, hélas !

Elle se frappa le front quand Elise voulut mesurer la raie des fesses de la jeune fille.

— Au fait, il y a quelque chose que je m’étais promis de vérifier !

Ecartant Elise, elle se pencha sur les fesses de sa belle-fille, qui ne put retenir un cri de honte et de colère quand elle sépara les lobes charnus.

— Oh ! Comment osez-vous...

Pour toute réponse, Mme Herblay la frappa sèchement sur le derrière.

— Tant que vous n’êtes pas mariée, votre père et moi avons tous les droits sur vous. Courbez-vous et taisez-vous.

Comme la jeune fille ne bougeait pas, elle lui appuya sur la nuque.

— Décidément, vous voilà bien récalcitrante, aujourd’hui.

Elle força Xavière à se plier sur le dossier d’un fauteuil.

— Je vais vous montrer comment, je les dresse, les petites rebelles dans votre genre.

Elle déboucla sa ceinture. Quand la sangle de cuir claqua sur son cul, la jeune fille poussa un cri aigu.

— Non, pas ça ! Je ne suis pas une gamine.

Impitoyable, sa belle-mère la cingla à tour de bras. La ceinture laissait de larges bandes rouge vif sur la peau laiteuse du derrière. Elles s’entrecroisèrent, se chevauchèrent, couvrant les fesses de Xavière d’une teinte uniforme. Dans la chambre, Mathilda et Djamilah se trémoussaient en se caressant. Elles se seraient volontiers léchées si elles n’avaient eu peur de perdre une miette du spectacle.

Mme Herblay ne cessa de frapper que lorsqu’elle fut à bout de souffle. Elle remit sa ceinture et apostropha sa belle-fille qui pleurnichait, à demi penchée sur le dossier du fauteuil.

— Redressez-vous, petite gourde, et que ça vous serve de leçon !

Elise acheva de prendre ses mesures. Ensuite, Mme Herblay lui demanda :

— Je vous ai parlé de quelque chose, l’autre jour, au téléphone. Est-ce prêt ?

— Certainement, Madame ! Je vais le chercher.

La jeune vendeuse quitta le salon pendant que, sous le regard méprisant de sa belle-mère, Xavière, les joues sillonnées de larmes, frottait ses fesses meurtries.

Elise revint très vite avec un gros paquet qu’elle déballa sur le canapé

— Je crois que ça devrait aller pour la taille.

Xavière fixa avec inquiétude les vêtements et les dessous que la vendeuse venait d’étaler.

— Qu’est-ce que cela signifie ? Ça n’a aucun rapport avec une tenue de mariée.

Sa belle-mère prit un ton doucereux pour répondre.

— C’est un cadeau ! Il tombe à pic ! Vous ne pourrez pas dire que je vous laisserai rentrer cul nu.

La mine de Xavière s’allongea quand Elise prit une culotte dans le tas et la déploya sous ses yeux. Le sous-vêtement était d’un rouge agressif et vulgaire. Très large, il aurait été pudique s’il n’avait été fendu. Sous la ceinture, juste au-dessus de l’ouverture s’étalaient en grosses lettres vertes les mots : « Je suis une petite pute. » L’inscription se trouvait imprimée des deux côtés, comme Elise le montra en retournant la culotte. De rouge, Xavière était devenue plus pâle qu’un linge.

— Je refuse de mettre cette horreur !

— Vous le ferez, répliqua Mme Herblay, plus doucereuse que jamais. Quand on se comporte en pute, on s’habille de même. Allez, ou gare à vous !

Elle fit mine défaire sa ceinture. En tremblant, Xavière accepta le porte-jarretelles assorti à la culotte que lui présentait Elise. Outre cela, la tenue se composait de bas noirs, d’un soutien-gorge à balconnets et d’une robe épaisse mais courte, fendue sur un côté et très décolletée. Sa belle-mère l’obligea ensuite à mettre une perruque d’un décoloré vulgaire et à se maquiller de façon outrancière. Xavière dut ensuite se contempler dans la glace. De l’autre côté, Mathilda et Djamilah remarquèrent qu’elle avait l’air plus troublée que gênée, comme si cette tenue de pute lui faisait de l’effet. D’un ton sans conviction, elle bredouilla :

— Je ne peux pas sortir dans la rue comme ça ! C’est indécent !

Mme Herblay n’avait pas remarqué le changement chez sa belle-fille. Elle annonça avec une jubilation féroce :

— Vous ferez le tour du quartier dans cette tenue pour que tout le monde voie ce que vous êtes !

A côté, Djamilah murmura à l’oreille de Mathilda :

— C’est donc pour ça qu’elle l’a amenée ici ? Si elle croit la punir, à mon avis elle se trompe. Je ne voudrais pas être à la place du futur mari.

Dans le salon, le spectacle touchait à sa fin. Elise rangea les affaires qu’elle avait amenées et le trio quitta la pièce. Sitôt la porte refermée, Djamilah se précipita sur Mathilda.

— Tout ça m’a mis la chatte en feu !

Elles luttèrent avec acharnement, chacune essayant de renverser l’autre. A la fin, elle se retrouvèrent tête-bêche, couchées sur le côté. Elles se lapaient mutuellement le bouton, les petites lèvres, les bords du vagin. Pendant un moment, seul résonna dans la chambre le bruit mouillé des coups de langue dans les fentes béantes, accompagné en contrepoint des soupirs et des plaintes étouffées des lécheuses. Mais toutes deux étaient trop excitées, et trop bonnes suceuses, pour tenir longtemps. Elles jouirent au même instant, criant et gesticulant sur le lit.

Plus tard, quand elles eurent retrouvé leur souffle, Mathilda demanda :

— Ça ne te gêne pas d’avoir quitté mon service, même si ce n’est que provisoire ?

Djamilah fit une mimique pour signifier que l’inconvénient n’était guère important.

— Albertine est vaniteuse mais pas méchante. Quant à Adrien, il est toujours absent.

La jeune fille fixa avec curiosité sa vraie patronne.

— Tu ne m’as toujours pas dit pourquoi tu lui en veux autant ?

Mathilda se serra contre elle et l’embrassa ; une manière comme une autre d’éluder la question.

CHAPITRE IX

Albertine était anxieuse, résignée et impatiente. Elle était assise sur un des bancs du parc de la tour Saint-Jacques et il était près de dix-huit heures. Si Djamilah avait dit vrai (et pourquoi aurait-elle menti ?) Mathilda n’allait pas tarder à se manifester. Avec honte, la jeune femme réalisait qu’elle attendait ce moment depuis le premier jour de leur rencontre. D’où lui venait cette fascination que Mathilda exerçait sur elle, rendu plus forte encore par son absence ? Elles s’étaient vues à peine plus d’une heure. Etait-ce le désœuvrement qui la poussait vers elle, ou bien existait-il des raisons (elle n’osait imaginer lesquelles) plus profondes ?

Elle était perdue dans ses pensées quand une main se posa sur son épaule et la fit sursauter. Une voix familière susurra avec ironie :

— Eh bien, madame Momart, on rêve ?

Le cœur battant à tout rompre, Albertine se retourna. C’était bien Mathilda, sa crinière décolorée, son étrange expression impavide. Seul changement avec la dernière fois, elle s’était affublée de lunettes de soleil. Le corps envahi d’une faiblesse veule, Albertine bredouilla :

— Vous m’avez fait peur !

— Ce n’était pas mon intention ! Venez ! Nous n’avons pas de temps à perdre.

Albertine s’attendait à revoir la Porsche rouge. Aussi fut-elle surprise quand, hors du parc, Mathilda se dirigea vers une limousine garée avenue Victoria, près de la sortie de métro. Un chauffeur en uniforme leur ouvrit la portière arrière. Il démarra en trombe dès qu’elles furent installées, tourna à droite dans le boulevard Sébastopol. Au bout de celui-ci, il vira sur la gauche en direction de l’Ouest parisien. Albertine osa enfin demander où elles allaient. Mathilda lui caressa le genou.

— Tu vas le savoir, ce n’est pas loin.

Elle remonta sa main sous la jupe de sa voisine.

— As-tu mis un des dessous que je t’ai fait acheter ?

Albertine acquiesça, soulagée d’y avoir pensé. En fait, l’idée lui était venue au dernier moment, alors qu’elle avait déjà enfilé un des soutiens-gorge et une des culottes qu’elle mettait tous les jours. Heureusement, elle s’était reprise. Mathilda n’aurait sûrement pas aimé.

Malgré la circulation dense, le chauffeur roulait à bonne allure. Ils avaient déjà atteint la porte Maillot. Ils s’enfoncèrent dans Neuilly, jusqu’à ce que le véhicule fasse halte devant la grille d’un parc. Le chauffeur descendit parlementer dans l’interphone encastré dans l’un des piliers du portail. Lequel s’ouvrit presque tout de suite. L’homme en uniforme reprit place au volant et redémarra.

Au bout d’une courte allée bordée de marronniers, la maison apparut. Elle avait tout d’un petit hôtel particulier avec un perron à double révolution et rampe de fer forgé. Cependant, le chauffeur contourna le bâtiment. Il s’arrêta près d’une porte étroite mais d’aspect massif. Le terrain étant plus haut de ce côté, seule une marche basse surélevait le seuil.

Mathilda mit pied à terre et entraîna Albertine. Elle sonna trois coups très espacés. Un judas s’ouvrit derrière une grille et, un instant plus tard, la porte fit de même. Tant de précautions, d’abord à la grille, ensuite ici firent courir un frisson le long du dos d’Albertine. C’était inquiétant...

Une femme d’âge mûr, vêtue de noir de la tête aux pieds, fit entrer les deux visiteuses dans un hall aux murs recouverts de boiseries sombres. Avec intérêt, elle fixa Albertine qui se sentit mal à l’aise face à son regard inquisiteur. Elle avait l’impression que les yeux de la femme la déshabillaient avec concupiscence. C’était sûrement une lesbienne, mais il y avait quelque chose d’autre dans son expression : une cupidité de maquignon. Elle se tourna vers Mathilda.

— C’est elle, l’amie dont vous m’avez parlé au téléphone ? Vous aviez raison, elle est mignonne.

— Et chaude du cul, je ne vous dis que ça, madame André !

Albertine retrouvait le mélange de honte et d’excitation qu’elle avait éprouvé dans la boutique de lingerie de Mme Lucas. Cependant, elle sentait que cette fois les choses iraient plus loin.

Mme André suggéra qu’elles aillent se préparer. Mathilda prit le bras d’Albertine et l’entraîna vers l’escalier monumental au fond du hall. Au premier, elle la fit entrer dans une chambre où le mobilier devait dater au moins des années folles. Le dessus de lit somptueux, la tapisserie des murs, la profusion de commodes, de miroirs, de bibelots, de napperons, tout respirait le luxe. Cela ne fit qu’accroître le trouble d’Albertine. Cette grande maison trop silencieuse, au décor opulent, était fascinante. La jeune femme demanda à Mathilda où elles étaient. La réponse fut sèche.

— Tu verras ! Déshabille-toi !

Albertine eut un frisson. Sous le visage toujours aussi impassible de Mathilda, se devinait une froide violence. Elle reniait l’amabilité qu’elle avait affectée dans le parc et dans la voiture. Elle était redevenue la maîtresse qui commande et entend être obéie sans discussion.

Albertine retira sa veste. Elle dégrafa sa jupe qui coula le long de ses jambes. Mathilda la surveillait comme un fauve une proie. Quand Albertine eut retiré son chemisier, apparaissant en soutien-gorge pigeonnant et en petite culotte de dentelle rose, elle observa :

— C’est vrai que tu as mis des dessous que je t’ai fait acheter, mais tu n’as pas choisi les plus sexy !

Albertine acheva de se déshabiller. Quand elle fut nue, Mathilda lui demanda de croiser les mains derrière la nuque et de se tenir cambrée, les jambes écartées. Elle pinça les longs tétons de la jeune femme, la faisant gémir.

— Dis-moi ! Tu as fait l’amour depuis l’autre fois ?

Le souffle court, Albertine sentait des pointes de douleur irradier de ses seins. Les lèvres de son sexe se séparèrent et des gouttes de mouille suintèrent sur ses cuisses. Mathilda répéta sa question, en serrant plus fort les mamelons et en les tordant comme si elle voulait les dévisser. La jeune femme bredouilla :

— Non ! Adrien est presque tout le temps absent !

— Je ne parle pas de ton mari, idiote ! Tu ne me feras pas croire que tu n’as pas été voir un amant... ou une amante !

La souffrance était telle qu’Albertine en avait les larmes aux yeux. Cependant, elle ne songea pas à se révolter. Au contraire, la faiblesse veule qui l’envahissait face à la douleur exacerbait sa sensualité. Elle avoua :

— Oui ! Ce matin, avec ma bonne, nous nous sommes gouinées !

Elle crut voir une expression amusée sur le visage de Mathilda. Son bourreau pressait et étirait ses mamelons comme si elle voulait la traire.

— Tu as attendu tout ce temps pour t’envoyer en l’air ? Et encore, avec une fille que tu avais sous la main. Il va falloir que je m’occupe sérieusement de ton éducation.

Albertine aurait pu répondre que celle-ci était déjà commencée mais elle n’était plus capable de réfléchir. Elle avait chaud et froid en même temps. Ses jambes la soutenaient à peine. Jamais elle ne s’était trouvée dans un tel état parce que quelqu’un jouait avec le bout de ses seins. Aussi poussa-t-elle un cri frustré quand Mathilda les lâcha.

— Oh non !

— Du calme, petite gourmande ! Il faut nous mettre en tenue.

Mathilda se déshabilla à son tour. Albertine revit ce corps qui l’avait tant fasciné avec ses seins lourds, son ventre obscène où les larges lèvres du sexe se détachaient au milieu de l’invraisemblable fourrure du bas-ventre. Le contraste entre les cheveux décolorés et les poils noirs de la toison intime était toujours aussi troublant.

Mathilda sortit des vêtements d’une commode et les étala sur le lit.

— Ça devrait t’aller. Habille-toi !

Albertine s’exécuta, de plus en plus perplexe à mesure qu’elle enfilait les vêtements. C’était bien la peine de se préoccuper de savoir si elle avait mis des dessous sexy et de lui donner ensuite une tenue aussi mièvre. La grande culotte de coton rose et la chemisette assortie auraient tout à fait convenu à une gamine. Il en était de même pour la robe à carreaux et à col rond, les chaussettes de laine et les souliers plats à brides. Un ridicule petit chapeau rond à bord relevé complétait le costume. Mal à l’aise, Albertine s’examina dans une glace. Ainsi vêtue elle ressemblait à une écolière trop vite montée en graine. En fait, compte tenu de sa taille et de sa silhouette de femme adulte, ce costume était plus vicieux qu’il n’en avait l’air.

Tout à sa contemplation, Albertine sursauta quand Mathilda lui tendit une grande bouteille d’eau minérale.

— Je n’ai pas soif !

— Tu vas quand même boire jusqu’à la dernière goutte.

Bon gré mal gré, Albertine dut vider toute la bouteille pendant que Mathilda sortait d’autres vêtements de la commode et s’habillait à son tour. Quand elle eut terminé, elle coiffa ses cheveux en chignon, chaussa son nez de lunettes et demanda :

— Alors ? Qu’en dis-tu ?

Mal à l’aise, Albertine admit que le déguisement était surprenant. Elle avait devant elle une femme à l’air sévère, vêtue d’une longue robe noire et d’un tablier blanc qui lui donnaient l’air d’une gouvernante d’un autre âge. Evidemment, le costume faisait pendant au sien. Elle demanda :

— Pourquoi cette mascarade ?

Mathilda s’était installée dans un fauteuil.

— Tu verras ! Assieds-toi ! Madame André ne va pas tarder.

Albertine obéit de mauvaise grâce. Elle était toujours excitée et les préparatifs ne lui disaient rien qui vaille.

CHAPITRE X

Mme André vint chercher les deux femmes. En sortant de la chambre, Albertine demanda où étaient les toilettes. Mathilda la fixa d’un air sévère.

— Ce n’est pas le moment ! Retenez-vous, petite gourde !

Albertine fit la grimace. L’eau minérale qu’elle avait dû boire agissait peu à peu sur sa vessie. Tôt ou tard, elle devrait aller se soulager, et elle ne comprenait pas pourquoi Mathilda le lui refusait. Plus tard, ce serait encore plus pressant, et sans doute moins commode si elles étaient occupées.

Mme André, les ramena dans le hall où elle ouvrit une porte étroite. Au-delà, un escalier s’enfonçait dans le sous-sol du bâtiment. Il débouchait sur une petite pièce voûtée aux murs tendus de velours rouge, sauf à un endroit où était installé un grand miroir. Juste à côté, une canne en rotin était appuyée sur la cloison. Mathilda s’en empara. Mme André disparut par une petite porte qu’elle laissa ouverte. Un instant plus tard, sa voix jaillit par l’ouverture sur un ton emphatique.

— Et maintenant, Mesdames et Messieurs, voici un numéro comme vous n’en avez sûrement jamais vu. Un spectacle follement excitant !

Mathilda poussa Albertine en avant et lui fit franchir la porte. Eberluée, la jeune femme se retrouva sur une estrade basse entourée de draperies rouge sombre. Au-delà, des tentures de même couleur recouvraient les murs de la pièce éclairée par des spots à la lumière tamisée. Au pied de l’estrade, une demi-douzaine de couples étaient installés dans de profonds canapés de cuir. A voir les bouteilles d’alcool sur les tables basses, on comprenait que tout le monde était éméché. Ce n’était pas les premiers venus qui se trouvaient là. Les femmes portaient des toilettes de grands couturiers, les hommes des costumes trois-pièces. A sa grande honte, Albertine crut reconnaître une ou deux têtes entrevues au hasard de cocktails mondains. Elle espérait qu’il s’agissait d’une confusion avec d’autres personnes.

Un coup de canne sur les fesses lui arracha un petit cri. Après l’avoir rappelée à l’ordre, Mathilda ordonna :

— Accroupissez-vous face à la salle.

Albertine s’exécuta, et réalisa l’indécence de sa position. Malgré sa robe qui tombait au-dessous de ses genoux, elle exhibait ses cuisses, et le fond de sa culotte. Or, elle était toujours excitée, et elle mouillait. Sa confusion redoubla quand des rires nerveux éclatèrent dans l’assistance. Une rousse d’âge mûr, à la robe trop décolletée et à la voix criarde, lança : 

— Elle fait pipi, cette petite salope !

Si elle avait pu, Albertine se serait sauvée à toutes jambes mais Mathilda la tenait avec fermeté d’une main sur l’épaule tout en agitant la canne sous ses yeux. Elle dut essuyer sans broncher la salve de railleries et de ricanements qui suivirent la réflexion de la rouquine. Quand le tumulte se fut apaisé, Mathilda dit :

— Elle est là pour ça, Mesdames et Messieurs. En attendant, un peu de gymnastique ne lui fera pas de mal.

A coups de canne, elle força Albertine à faire à plusieurs reprises le tour de l’estrade en marchant en canard, pour la plus grande joie des spectateurs. La honte de la jeune femme atteignait son point culminant. Outre un effort physique auquel elle n’était pas habituée, et l’humiliation, son envie d’uriner devenait pressante. A la fin, elle n’y tint plus et supplia Mathilda de la laisser aller aux toilettes.

— Je ne vais pas pouvoir tenir longtemps.

Mathilda lui ordonna de se lever et de se mettre à quatre pattes sur la table qui occupait le centre de l’estrade. Eberluée, mais redoutant la menace de la canne, elle s’exécuta. Selon les injonctions de Mathilda, elle se plaça dos tourné à la salle. Ainsi, elle exposait ses fesses aux public. Un soupçon lui traversa l’esprit, mais non, c’était trop ridicule. Elle ne pouvait croire que ce qu’elle pensait était vrai. Pourtant ses craintes se réalisèrent très vite. Mathilda lui releva la robe sur les reins en disant d’une voix assez forte pour être entendue de tous-:

— Pisse, puisque tu en as envie, petite cochonne.

Des applaudissements crépitèrent dans la salle, au grand désarroi d’Albertine. Comment croire que des gens aussi distingués pouvaient être pervers à ce point ! Cependant, son envie grandissait, mais elle ne pouvait pas. Souiller sa culotte à la vue de tout le monde allait au-delà de ce qu’elle pouvait supporter. A côté d’elle, Mathilda fronça les sourcils l’air plus sévère que jamais.

— Qu’est-ce que tu attends ?

— Je ne peux pas ! Pas devant tous ces gens.

Mathilda donna un violent coup de canne sur les fesses d’Albertine.

— Tu vas le faire, petite gourde, sinon je te pèle le cul.

Les larmes aux yeux, Albertine força mais rien de vint. Ses muscles refusaient de se dénouer. Elle supplia Mathilda qui déjà levait sa canne d’un air menaçant.

— Je n’y arrive pas, je suis coincée !

Mathilda lui passa la tige de rotin entre les jambes. Avec l’extrémité, elle tapota la culotte de coton, là où un sillon indiquait la présence des lèvres du sexe. Avant qu’Albertine ait le temps de réaliser, une impression de chaleur inondait son bas-ventre. Morte de honte, elle sentait l’urine couler le long de ses cuisses. En même temps, le soulagement qu’elle éprouvait en se vidant était si intense que, malgré elle, elle remuait le cul. Même si elle l’avait voulu, elle n’aurait pu s’arrêter de pisser.

Dans la salle, personne ne riait. Des froissements d’étoffes, des soupirs et de petits ricanements énervés indiquaient que les spectateurs étaient trop occupés pour s’intéresser au spectacle. Celui-ci avait rempli sa fonction, à savoir les exciter. Maintenant, il ne les concernait plus.

La table était tout inondée quand Albertine cessa de se vider. Ses mains, ses genoux, et ses chevilles baignaient dans la flaque d’urine. Elle avait l’impression qu’un cataplasme chaud et moite l’enveloppait du haut des fesses au nombril. Mathilda lui donna un coup de canne sur le derrière.

— Tu n’as pas honte, petite pisseuse, de faire devant tout le monde ?

Mme André apparut par la porte latérale de l’estrade et fit signe aux deux femmes. Mathilda aida Albertine à descendre de la table et toutes deux gagnèrent l’antichambre où la maîtresse des lieux rayonnait.

— Superbe, absolument superbe. On voyait bien que vous faisiez ça sincèrement. Mes clients sont fous d’excitation. Entendez-les !

De fait, des gémissements, des plaintes et de petits cris caractéristiques provenaient de la salle.

— Je crois que ça leur plairait de revoir le spectacle d’ici deux ou trois heures, quand ils auront récupéré et vous aussi.

Mathilda déclina l’offre en disant qu’elles étaient attendues. Elle ramena Albertine dans la chambre, et de là dans salle de bains contiguë.

— Tu as été très obéissante, ça mérite une récompense. Nous allons prendre une douche ensemble avant de partir.

Pour le coup, Albertine sentit s’envoler sa honte et l’hébétude qui s’était emparée d’elle après le spectacle. Elle se déshabilla avec fébrilité, pendant que Mathilda faisait de même, plus calmement.

Elles montèrent dans le bac et Mathilda ouvrit les robinets.

— Un brin de toilette est nécessaire avant de passer aux choses sérieuses.

Gênée, Albertine devina l’allusion à son entrejambe trempé d’urine. Le jet dru ruisselant sur son corps raviva son excitation. A deux mains, elle écarta les lèvres de son sexe pour laisser l’eau tiède nettoyer sa vulve. Elle en profita pour caresser son clitoris et ses nymphes. Mathilda, qui s’était écartée pour lui laisser la place sous la pomme de la douche, se serra contre elle. Elles échangèrent un baiser, seins contre seins, ventre contre ventre, et se séparèrent à bout de souffle. Les jambes d’Albertine tremblaient. Le corps mince, mais aux fesses et aux seins voluptueux, de Mathilda la rendait folle. Dans un éclair de lucidité, elle réalisa que désormais, elle se trouvait à la merci de sa compagne. Celle-ci pouvait lui demander tout ce qu’elle voulait, elle obéirait. D’ailleurs, elle avait déjà commencé. Cela n’avait plus rien à voir avec le chantage des photos. Il y avait, bien sûr, le plaisir sexuel qu’elle retirait de la soumission, mais Albertine savait à présent qu’elle était tombée amoureuse de Mathilda. Celle-ci lui caressa le dos avant de pétrir ses fesses à pleines mains avivant la douleur des coups de canne déjà réveillée par la chaleur de l’eau.

Albertine se plaignit.

— Tu me fais mal !

Elle crut voir une lueur de triomphe dans les yeux de sa compagne. Etait-ce parce qu’elle l’avait tutoyée pour la première fois ? Mathilda était sans doute trop fine mouche pour ne pas deviner ce que sous-entendait ce changement de ton. Elle écarta les fesses d’Albertine, qui ne put retenir un gémissement de honte en sentant ses doigts fouiller sa raie et presser son anus.

— Arrête ! C’est sale !

— Tu aimes ce qui est sale, petite cochonne ! Tu es comme moi, mais tu ne le sais pas encore !

Mathilda s’accroupit aux pieds d’Albertine. D’instinct, cette dernière écarta les cuisses. La bouche de Mathilda se colla à sa fente comme une ventouse. Léchée, sucée, mordillée, du bouton aux bords du vagin, Albertine eut l’impression qu’un animal féroce, un poulpe affamé, s’était agrippé à son entrecuisse. Le souffle coupé par la violence du plaisir dans son ventre, elle se pressa les seins. Presque tout de suite, l’orgasme l’emporta.

Un peu plus tard, alors qu’adossée à la cloison elle s’efforçait de reprendre sa respiration, Mathilda lui dit avec ironie :

— Heureusement que les chambres de madame André sont insonorisées sinon tu aurais ameuté la maison !

Gênée, Albertine ne répondit rien. D’ailleurs, elle n’était pas en état de le faire.

Elle s’attendait à ce que Mathilda lui demande de la sucer à son tour mais l’intéressée semblait pressée.

— Dépêchons-nous ! Nous avons un rendez-vous important !

Après la douche, elle se rhabillèrent et quittèrent la chambre. Albertine fut surprise que Mme André ne les raccompagne pas. Elle en fit la remarque à Mathilda qui répliqua d’un ton désinvolte.

— Elle doit être trop occupée avec ses clients. Ne t’en fais pas pour elle, si nous revenons, elle nous accueillera à bras ouverts. Elle est toujours aimable avec les gens qui lui font gagner de l’argent.

La limousine et le chauffeur attendaient devant la porte de derrière. Quand le véhicule s’ébranla, Albertine eut un pincement au cœur. Quelque chose lui disait que ce soir sa vie allait prendre un tour différent, pour toujours. Elle se rendait bien compte que Mathilda lui faisait subir une sorte de parcours initiatique. Quelle allait être la prochaine étape ?

CHAPITRE XI

En rangeant sa Triumph au garage, Adrien Momart s’aperçut que la voiture d’Albertine n’y était pas. Perplexe, il se demanda où elle était passée ? Elle était trop nunuche et trop poltronne pour prendre un amant. Cependant, ce n’était pas première fois qu’il rentrait à l’improviste, et elle était toujours là. Contrarié, il quitta le garage par la porte qui donnait sur la cuisine. Celle-ci était vide. Où donc était passée Djamilah ? Est-ce qu’Albertine et elle étaient parties ensemble faire des courses ?

A peine Adrien eut-il fait cette réflexion que la jeune fille apparut sur le seuil. Elle semblait nerveuse. Agacé, il demanda :

— Où étiez-vous passée ?

— Au salon, Monsieur ! Je répondais au téléphone. C’était Madame qui appelait pour dire qu’elle allait dîner avec une amie.

La perplexité d’Adrien s’accrut. Ce comportement n’était pas dans les habitudes d’Albertine. Il demanda :

— Quelle amie ?

Djamilah, qui semblait avoir retrouvé son sang-froid écarta les bras en signe d’impuissance.

— Je ne sais pas  ! Madame m’a juste dit qu’elles allaient dîner dans un endroit qui s’appelle la Taverne bleue ! C’est dans le dix-huitième, je crois.

Le sang d’Adrien ne fit qu’un tour. Pour le fréquenter de temps en temps, il connaissait cet établissement. Il s’agissait d’un bar-restaurant assez banal mais hanté par une faune interlope de gigolos, de prostitués des deux sexes et de bourgeoises désœuvrées en quête d’aventures sexuelles. Jamais il n’aurait cru qu’Albertine se hasarderait dans un tel lieu. Il est vrai que cette amie, dont il ignorait tout, pouvait l’avoir entraînée.

Il leva les yeux et se heurta au regard de Djamilah. Ce n’était pas la première fois qu’il croyait y lire de l’hostilité. Cette fille distante, au point d’être insolente, ne lui avait jamais plu. Cependant, elle faisait très bien son travail et il n’avait jamais rien eu à lui reprocher. De toute façon, la question n’était pas là. D’une voix rageuse, il lança :

— Ne préparez pas à dîner pour moi. Puisque Madame va au restaurant, je m’invite à sa table.

Il tourna le dos et se dirigea vers la porte communiquant avec le garage en faisant claquer les talons sur le carrelage de la cuisine.

En roulant sur le périphérique, Adrien s’efforça de se calmer. Ce n’était pas le moment d’avoir un accident. N’empêche, l’attitude d’Albertine le mettait hors de lui. Voulait-elle le faire cocu pour la première fois de sa vie ? Il allait y mettre bon ordre. L’idée ne lui vint pas de s’interroger sur son propre comportement, en particulier sur ses nombreuses aventures sexuelles, tant à Paris qu’en déplacement. La question ne l’avait jamais tracassé. Il n’allait pas commencer aujourd’hui.

La Taverne bleue se trouvait dans un passage étroit donnant sur la rue Caulaincourt. Pour y accéder, il fallait entrer sous le porche d’un immeuble, tourner à droite dans un hall au bout duquel se trouvait la porte du bar. Quand Adrien franchit le seuil, la salle était loin d’être pleine. Essayant de garder son sang-froid, il examina les personnes présentes.

Les lumières tamisées et la fumée des cigarettes accentuaient la pénombre, mais Adrien dut se rendre à l’évidence, Albertine n’était pas dans les lieux. Sans doute n’était-elle pas arrivée, elle et sa mystérieuse amie. Il se jucha sur un tabouret de bar et commanda un whisky. Il attendrait le temps qu’il faudrait mais il la coincerait, cette salope, et ils s’expliqueraient.

Au huitième scotch, Albertine brillait toujours par son absence. Sa colère était retombée, laissant place à la déprime. Pourtant, il s’obstinait à rester jusqu’à ce que sa femme se montre. Il n’allait pas se laisser cocufier sans réagir !

Adrien en était là de ses réflexions quand une femme s’installa sur un tabouret voisin du sien. Elle était jeune, à peine vingt ans, brune de peau et de cheveux, avec un corps opulent qui dégageait une sensualité animale. Malgré lui, Adrien loucha sur le décolleté vertigineux. Il avait déjà vu mieux mais les seins de l’inconnue étaient assez lourds pour déborder de la main d’un homme, et assez fermes pour tenir sans soutien-gorge. La robe légère les laissait à moitié découverts. La jeune fille ne faisait rien pour les cacher. Au contraire, elle se pencha sur le côté, une cigarette à la main. Adrien comprit le message. Il fouilla dans la poche de son blouson, en tira son briquet d’or frappé de son monogramme, un cadeau d’Albertine, et en présenta la flamme à sa voisine. Elle tira une longue bouffée sur sa cigarette avant de dire :

— Merci !

Adrien nota l’accent étranger. A travers les volutes de fumée bleuâtre, les yeux noirs candides de la fille l’examinaient. Il ne se fia pas à son air angélique. Ce devait être une fière salope, très rusée. Pourtant, il n’était pas sûr qu’il s’agissait d’une prostituée. Quel intérêt aurait eu une professionnelle à jouer les innocentes ? D’un autre côté, sa tenue était bien provocante pour une simple fille esseulée en quête d’aventure. En tout cas, elle l’avait accroché. Il en oubliait Albertine. Elle eut un petit rire qui découvrit des dents très blanches.

— C’est la première fois que je viens ici. On mange bien ?

Cette fois, Adrien fut sûr qu’elle était d’origine espagnole, ou à la rigueur italienne, mais si elle voulait jouer les ingénues, ils allaient être deux. Il prit son air le plus naïf pour répondre.

— Ma foi, pas trop mal, mais vous savez, ici les gens ne sont guère regardant sur le contenu de leur assiette. Ils viennent surtout pour boire, et s’amuser.

— Ah oui ? A quoi ?

Adrien décida de brusquer les choses.

— Au genre de jeux qui conduisent un homme et une femme dans un lit.

La fille rougit. Si elle n’était pas vraiment confuse, c’était une comédienne hors pair. Derrière le comptoir, le barman moustachu ricanait, ainsi que quelques clients des tables voisines.

La fille riait d’un air gêné mais elle n’avait pas baissé les yeux, et son regard était toujours aussi candide. Elle souffla de la fumée avant de dire :

— Ça tombe bien, j’en ai un pas loin d’ici.

Pris de court, Adrien resta figé un instant avant de demander les deux additions au barman. Tant pis pour Albertine. Il n’allait pas manquer un bon coup à cause d’elle.

Dans la rue, la fille lui prit le bras. Cela tombait bien. Avec tout l’alcool qu’il avait bu, sa démarche n’était pas très assurée.

— Je m’appelle Jacinta, et toi ?

— Adrien !

Elle se serra contre lui et il sentit son sexe durcir. Les regards des passants ne semblaient pas la gêner. Il ne s’était pas trompé en pensant qu’elle était vicieuse.

Elle logeait en effet tout près, dans un hôtel banal, propre mais sans luxe, à deux pas de la place Clichy. Le réceptionniste, un gros homme aux moustaches énormes et au crâne dégarni, leur donna la clef d’un air indifférent. Les couples, légitimes ou non, étaient monnaie courante dans l’établissement.

Dans l’escalier, Jacinta prit un air confus et dit :

— Au fait, j’allais oublier de te prévenir ! Je partage la chambre avec une copine. En principe, elle est sortie, mais si elle est là ne t’en fais pas, elle n’est pas dérangeante.

Adrien faillit hausser les épaules. Quelle importance qu’il y ait une autre fille ? Il suffisait qu’elle soit jolie, elle aussi, et aussi peu farouche que semblait l’être Jacinta.

Celle-ci frappa à la porte de la chambre et entra sans attendre de réponse. La pièce était vide mais des vêtements de femme traînaient sur l’un des deux lits. Un bruit d’eau provenait de la salle de bains contiguë. Jacinta haussa la voix pour dire :

— Tu es là, Joan ? C’est Jacinta ! Je suis avec un copain.

Une voix qu’Adrien jugea un peu grave mais très sensuelle répliqua :

— Installez-vous et servez-vous à boire. J’ai bientôt fini de me doucher.

Jacinta ouvrit une valise d’où elle sortit trois verres et une bouteille de tequila. Adrien n’osa pas refuser bien que pour son goût il eût déjà assez bu. En tout cas la bouteille semblait indiquer que Jacinta était d’origine sud-américaine. Ce qui expliquait son accent.

Elle remplit à ras bord le verre d’Adrien, en fit autant avec le sien dont elle vida la moitié d’un trait. Pour ne pas paraître ridicule, et se déconsidérer face à une jeune fille qui devait être habituée aux comportements les plus machos, Adrien l’imita. L’alcool lui explosa dans la tête. S’il s’agissait vraiment de tequila elle n’avait rien à voir avec celle du commerce, du moins en France.

Hébété, Adrien vit le visage de Jacinta flotter dans une sorte de brouillard. Elle souriait, mais elle avait perdu son expression naïve.

— Que se passe-t-il, chéri ? Tu as une défaillance ? Finis de boire, ça te remontera !

Adrien acheva machinalement son verre. La deuxième gorgée lui brûla la bouche comme la première. La pièce dansa autour de lui. Jacinta l’agrippa juste à temps pour l’empêcher de choir sur la moquette. Elle l’aida à s’asseoir sur le bord du lit le plus proche. Ensuite, elle frappa à la porte de la salle de bains.

— Tu peux venir !

Malgré son étourdissement, Adrien resta stupéfait devant la créature qui apparut. Grande, mince, avec de longs cheveux décolorés flottant sur les épaules, elle ressemblait à une star hollywoodienne. Ses seins surtout fascinèrent Adrien. Il en avait rarement vus d’aussi énormes et pourtant il ne comptait pas les femmes qu’il avait sautées. Une telle poitrine ne pouvait pas être naturelle.

Jacinta félicitait la nouvelle venue :

— Ton antidote est tout à fait efficace, je ne sens absolument rien.

— Je te l’avais dit, mais ne perdons pas de temps.

Les deux femmes s’approchèrent d’Adrien. Joan observa celui-ci avec curiosité.

— Voilà le personnage en question ? Il est plutôt beau garçon.

— Crois-moi, je m’y connais ! Ce sont les pires, répliqua, Jacinta. La preuve, on nous a demandé de nous occuper de lui.

Adrien essaya de se lever. Ses pensées étaient confuses mais il sentait que les intentions des deux femmes étaient inamicales. Ses jambes le trahirent et il retomba assis au bord du lit. Avec une force étonnante, Joan le retourna et le coucha à plat ventre. Elle le dépouilla de son blouson. Jacinta le déchaussa. Il se débattait avec des gestes maladroits qui ne gênaient guère les déshabilleuses. Il se retrouva nu en un tour de main. Joan le mit sur le dos, et lui saisit la queue.

— Il est pas mal monté, un peu court mais épais, et il bande bien.

— Ça ne lui servira pas à grand-chose, aujourd’hui, ricana Jacinta.

De plus en plus affolé, Adrien fut soulevé comme une plume par Joan. Elle le déposa à genoux sur une chaise et, avec l’aide de Jacinta, lui lia les poignets et les chevilles aux pieds du siège. Un bâillon compléta le harnachement, achevant de le réduire à l’impuissance. Jacinta l’observait d’un œil critique.

— Au fond, ce n’est pas très amusant. Dans son état, il ne va presque rien sentir.

— Au contraire, il va souffrir davantage, rétorqua Joan.

Elle apparut dans le champ de vision d’Adrien, qui eut un hoquet d’horreur quand elle prit un martinet dans une valise. Jacinta essaya de s’emparer de l’instrument.

— Laisse-moi commencer ! Ce type ne me plaît pas. J’ai envie de lui peler le cul.

— Ah non ! Il était convenu que je passais en premier. Attends ton tour !

Boudeuse, Jacinta renonça à disputer le martinet. Joan revint derrière Adrien qui voulait croire qu’il vivait un cauchemar. Cela ne pouvait être autrement. D’ailleurs, tout ce qu’il voyait : la chambre, les deux femmes, etc. baignaient dans un brouillard qui ne pouvait appartenir qu’au monde du rêve.

Une violente douleur déchira ses fesses, dissipant ses illusions. Jamais il n’avait eu aussi mal. Il poussa des cris étouffés par le bâillon, gigota sur le fauteuil qui grinça et tangua. Jacinta vint le maintenir. Elle susurra à son oreille :

— La caresse te plaît ? Tu vas voir, à nous deux nous allons te faire vivre une soirée inoubliable.

Elle étalait ses seins sous les yeux d’Adrien, qui au comble de la honte, ne pouvait s’empêcher de les contempler et d’être excité malgré la souffrance. Les coups se succédaient, toujours aussi douloureux. La plupart tombaient sur ses fesses mais certains atteignaient ses couilles, le faisant bondir malgré ses liens. Quand les cinglées cessèrent, il faillit sangloter de soulagement, mais ce n’était qu’un répit. Joan réapparut, tendit le martinet à Jacinta qui s’en empara avec une évidente jubilation.

La correction reprit, tout aussi sévère. Jacinta ne manquait pas de muscles, elle non plus. Adrien n’avait plus la force de bouger, ni de crier. Il fixait d’un œil atone Joan campée devant lui. Elle ouvrit son peignoir sous laquel, elle ne portait qu’une culotte noire. Quand elle l’abaissa, Adrien faillit s’étrangler malgré la torpeur et la souffrance. Au bas du ventre de la créature pulpeuse, se dressait une queue de bonne taille au gland décalotté. Il ne s’était pas trompé en pensant que la poitrine de Joan ne pouvait être naturelle.

Celle-ci se masturba lentement et la honte d’Adrien s’accrut quand il sentit l’excitation renaître en lui. Il souffrait toujours des fesses, comme si de l’essence enflammée les rongeait, mais Jacinta avait cessé de frapper. Elle rejoignit le travelo.

— Tu vas l’enculer ?

— Bien sûr ! Ce sera ma récompense, et une humiliation supplémentaire pour lui.

Adrien eut un sursaut d’horreur. Tout mais pas ça ! Pourtant, un trouble naissait dans son cerveau engourdi à l’idée que, bon gré mal gré, il allait connaître pour la première fois ce plaisir interdit. Plus il s’efforçait de repousser cette pensée plus elle grandissait et s’imposait.

Joan était derrière lui. Il s’agita en vain quand un objet s’enfonça entre ses fesses. Ce n’était que le bec d’un tube de gel lubrifiant. Le travelo lui envoya une longue giclée de crème dans l’anus, en se moquant de ses contorsions.

— Un peu de patience, chéri ! Tu vas l’avoir ma grosse queue.

L’affolement d’Adrien redoubla quand l’embout se retira de son derrière. Il savait ce que cela signifiait. De fait, presque tout de suite après, Joan l’agrippa à la taille et appuya l’extrémité de son sexe sur son anus.

— Tu ferais mieux de te détendre. Tu ne pourras rien empêcher et tu auras encore plus mal.

Faisant la sourde oreille, Adrien serra les fesses mais, comme Joan l’en avait averti, ce fut inutile. La pesée de la queue du travelo grandissait, devenait trop forte pour son sphincter qui céda d’un coup. Le gland força l’orifice. Adrien poussa un cri étouffé par le bâillon. D’une voix triomphante, Joan s’exclama :

— Je te l’avais bien dit. Inutile de résister. Essaie plutôt d’en profiter !

Mort de honte, Adrien dut reconnaître que le conseil était judicieux. D’autant que, en dépit de sa volonté et de la douleur, son excitation revenait. Son sexe, qui s’était érigé pendant la fessée, puis ramolli, durcissait à nouveau. Et ce n’était pas le manège du travelo qui pouvait le calmer. Il enfonçait sa queue à petits coups précautionneux, attendant entre chaque poussée que les muscles se décrispent avant d’aller plus loin. Jacinta, elle aussi, s’était mise de la partie. Debout à côté d’Adrien, elle avait glissé une main sous son ventre pour lui caresser la verge et les couilles.

— Je t’avais dit que ce serait inoubliable. Crois-moi ! Tu n’en as pas fini avec nous !

Même s’il n’avait pas été bâillonné, Adrien n’aurait rien dit. Que pouvait-il lui arriver de pire à présent qu’il était enculé, et qu’il y prenait plaisir ? Le ventre de Joan toucha enfin ses fesses mais le travelo marqua un temps d’arrêt. Le visage rayonnant, il commenta à l’intention de Jacinta :

— Tu ne peux pas savoir comme c’est bon. Son cul est doux comme du velours. C’est encore plus excitant qu’une bouche.

— Tu as de la chance, toi, d’avoir en même temps des nichons et une queue, riposta la brune en riant aux éclats.

Elle resserra sa prise sur le sexe d’Adrien alors que Joan entamait un lent va-et-vient. Il accéléra le mouvement jusqu’à ce que ses coups de reins fassent grincer le fauteuil et ployer Adrien. Même étouffés par le bâillon, les gémissements de ce dernier étaient nettement perceptibles. Jacinta lui serrait la queue et indiquait à haute voix la progression de son plaisir, au profit de Joan.

— Ses couilles sont toutes dures, sa queue encore plus ! Un vrai bâton ! Elle se crispe. Il va jouir, je sens que ça monte. Ça y est !

De fait, après un sursaut brutal, la verge d’Adrien englua la main de Jacinta de longues giclées de sperme. La jeune fille s’essuya sans vergogne sur le dos du mari d’Albertine. Pendant ce temps, Joan s’était immobilisé, le souffle court, le corps tendu en avant. Il s’affaissa ensuite sur le dos de son partenaire. Se reprenant très vite, il se retira du cul d’Adrien. Ce dernier demeurait prostré. Même une vive piqûre au bras le fit à peine sursauter. Il eut juste le temps de se rendre compte qu’il était débâillonné, délié et allongé sur le lit. Il sombra dans l’inconscience.

CHAPITRE XII

Albertine ne comprenait rien à ce qui lui arrivait. Après l’épisode chez Mme André, Mathilda l’avait emmenée dans la suite d’un palace proche des Champs-Elysées. Là, elle lui avait présenté un ami, Roland Dubier. Elle n’avait pas précisé la nature de leurs relations mais, vu la complicité qui semblait les unir, Albertine en avait conclu qu’elles étaient intimes. Et Mathilda, à sa grande surprise, ne semblait pas être la personnalité dominante de ce couple bizarre. Roland Dubier paraissait la mener à sa guise, même s’il lui laissait l’initiative de la conversation, et de la composition du menu du dîner. Mathilda avait quêté son approbation avant de passer commande à la réception.

Le repas s’était déroulé dans une atmosphère décontractée mais, à un moment, s’était produit un incident bizarre. Le téléphone avait sonné. Dubier avait décroché avant d’appeler Mathilda.

— C’est pour toi !

La conversation avait suscité une perplexité inquiète dans l’esprit d’Albertine. Mathilda avait écouté son correspondant quelques secondes avant de dire :

— Ne t’affole pas ! Tu lui racontes qu’elle est avec une amie et qu’elles vont dîner à la Taverne bleue, dans le dix-huitième, rien de plus. Je me charge du reste. Fais tes valises dès qu’il sera parti. La comédie est finie.

Elle avait raccroché pour composer un numéro, et elle avait parlé en anglais avec son nouveau correspondant. Albertine pratiquait suffisamment cette langue pour comprendre ce qu’elle disait.

— Allô, Creekchurch ? Ici Mathilda ! Changement de programme, c’est ce soir qu’il faut appliquer le plan prévu à la Taverne bleue. Envoyez vite Joan et Jacinta à Paris.

Elle était revenue à table en disant :

— Les choses bougent plus tôt que prévu.

Dubier avait eu une moue déçue.

— Dommage ! Cela aurait plus amusant si elles avaient duré. Enfin ! Buvons à ton succès.

Et il avait vidé sa coupe de champagne. Albertine n’aurait pu le jurer mais elle avait bien l’impression que tout ceci la touchait de près.

Après le repas, elles prirent congé de Dubier. Ensuite, Mathilda entraîna Albertine au garage de l’hôtel. Cette fois, elle ne la fit pas monter dans la limousine avec chauffeur mais dans sa Porsche rouge. Albertine s’attendait à être ramenée au parc de la tour Saint-Jacques où elle avait laissé sa voiture. Aussi fut-elle déçue quand Mathilda prit la direction du sud.

— Où m’emmènes-tu ?

— A la campagne, chez ma sœur Félicia. Tu vas y rester à l’abri quelque temps.

De surprise, Albertine resta bouche bée, avant de protester.

— C’est impossible. Adrien peut rentrer d’un jour à l’autre que va-t-il penser s’il ne me trouve pas ?

Mathilda secoua la tête d’un air apitoyé.

— Il est trop tard pour se poser la question ! C’est Djamilah qui me téléphonait tout à l’heure pour m’annoncer son retour.

Le ciel serait tombé sur la tête d’Albertine qu’elle n’aurait pas été plus abasourdie. Non seulement, elle apprenait, avec un temps de retard, que son mari était rentré à l’improviste, mais elle découvrait aussi la complicité qui liait sa bonne et Mathilda. Quoique, sur le dernier point, elle n’aurait pas dû être étonnée. Cela expliquait beaucoup de choses, en particulier le fait que Mathilda était si bien renseignée sur elle et sur Adrien. Effondrée, elle implora :

— Je t’en supplie, ramène-moi chez moi ! Il faut que je m’explique avec lui.

Mathilda accéléra avant de répondre.

— Il vaut mieux pas. D’ailleurs, il va être occupé de son côté.

Albertine se résigna. Elle n’était pas de taille avec cette femme à l’esprit rusé, qui réservait sans doute un tour de sa façon à Adrien. Ses propos au téléphone le prouvaient.

La nuit tombait quand elles arrivèrent à la ferme de Félicia. Celle-ci apparut sur le seuil, et Albertine ouvrit de grands yeux.

— Mais c’est une bonne sœur !

— C’était, répliqua Mathilda. Il y a des habitudes dont on ne se débarrasse pas du jour au lendemain.

Albertine n’insista pas mais elle se sentait moins à l’aise que jamais. Pourquoi avait-elle accepté si docilement de venir ici ? L’attitude de Félicia n’était pas faite pour la rassurer. Hiératique, la mine sévère, elle détaillait la nouvelle venue de son regard froid.

— Qui m’amènes-tu cette fois ? Une nouvelle pécheresse ?

— C’est une amie, répliqua Mathilda. Elle a besoin de rester au calme pendant quelques jours.

Félicia ne marqua aucune surprise mais Albertine nota que derrière ses lunettes aux verres épais son regard s’adoucissait.

— Elle trouvera tout ce qu’il faut ici pour se reposer et méditer, mais j’espère qu’elle sait tenir sa langue.

Mathilda jura que son amie serait muette comme une tombe sur ce qu’elle verrait et Félicia s’écarta pour les laisser entrer. Dans la salle de séjour, Albertine ne put retenir une exclamation de stupéfaction. Un homme nu était allongé à plat dos sur la table, les poignets et les chevilles liés aux pieds du meuble. Gros et chauve, il devait avoir une cinquantaine d’années. Sous la lumière blafarde du plafonnier sa peau avait la blancheur malsaine de la chair de poisson. Cependant des stries rougeâtres, où perlaient des gouttes de sang, la parsemaient sur le ventre et la poitrine. Une grosse bosse ornait son crâne, un peu au-dessus du front. Eberluée, Albertine bredouilla :

— Mais qui est-ce et qu’est-ce qu’il lui est arrivé ?

La figure de Félicia exprimait une joie mauvaise. D’une voix sifflante, elle dit :

— Je vous présente le père Sanchez, l’aumônier du collège d’où j’ai été chassée à cause de lui.

Albertine n’en croyait pas ses oreilles. Mathilda, qui semblait surprise elle aussi, demanda :

— Pourquoi est-il ici ? Je croyais que tu avais définitivement rompu avec ton passé.

Félicia ramassa une longue badine flexible posée sur le dossier d’une chaise.

— C’est lui qui est venu me relancer, soi-disant pour m’aider à me repentir de mes fautes. Comme si j’avais besoin de lui pour ça.

Elle frappa sèchement la poitrine de l’homme, qui poussa un cri strident. La baguette avait mordu les deux tétons en même temps.

— Il voulait me sauter, oui ! Ce vicieux n’arrêtait pas de me poursuivre, autrefois. J’ai dû l’assommer.

Félicia montra une lourde statuette en bois posé sur une chaise. Le père Sanchez bredouilla :

— Je vous en prie, ma fille, ressaisissez-vous ! Vous ne savez plus ce que vous dites.

Pour toute réponse, il reçut un nouveau coup de baguette mais cette fois, Félicia avait visé le bas-ventre. Elle semblait hors d’elle.

— Tais-toi, pourceau ! Je sais ce que tu faisais aux oies blanches sous prétexte de leur servir de guide spirituel.

Sous la douleur, le père Sanchez avait blêmi, mais entendant les propos de Félicia, il devint rouge comme une tomate et ne dit plus rien. Mathilda l’observait d’un œil critique.

— Que vas-tu faire de lui ?

— D’abord le punir comme il le mérite, ensuite le renvoyer, mais, crois-moi, il reviendra pour accomplir ses pénitences.

Du bout de sa baguette, Félicia piqua la verge de l’aumônier, qui se crispa sur la table.

— D’anciennes élèves m’ont écrit pour me raconter ses exploits. S’il n’est pas sage, les lettres parviendront à qui de droit.

Troublée, Albertine fixait le sexe du père Sanchez. Comme la poitrine et le ventre, elle portait des marques rouges. Cela ne l’empêchait pas d’être à demi érigée, comme si son propriétaire était excité malgré lui. La jeune femme frissonna en se demandant ce qu’elle était venue faire dans cette galère. Félicia semblait aussi perverse que sa sœur, et à demi folle, en plus.

C’est alors qu’elle s’aperçut que l’intéressée la fixait de ses yeux sévères, derrière ses lunettes. Elle perdit tout contenance. Que signifiait cet examen glacial ? Sans paraître remarquer sa gêne, Félicia se tourna vers Mathilda :

— Dis-moi ! Ton amie a déjà puni un homme ?

— Non, jamais ! Quelle drôle d’idée, s’exclama Albertine.

Elle se retrouva toute penaude quand Félicia lui tendit la baguette.

— Il faut un début à tout ! Prends ça et châtie ce gros porc comme il le mérite.

— Très bonne idée ! approuva Mathilda. Tu pourras dire que tu l’as fait au moins une fois dans ta vie.

Albertine avait l’impression que la badine lui brûlait les doigts. Ces deux vicieuses étaient encore plus fortes qu’elle le croyait. A présent, voilà qu’elles l’obligeaient à participer à leurs jeux, non pas comme victime passive mais comme complice. Et à voir leur air amusé, elles lisaient ses pensées à livre ouvert.

— Eh bien, qu’attends-tu ? demanda Mathilda.

— Je n’ai jamais fait ça. Et je ne veux pas !

Félicia lui prit le poignet. Sa main squelettique était d’une force stupéfiante. Elle força Albertine à lever le bras.

— Tu vas voir, ce n’est pas difficile ! Et une fois que tu y auras goûté, tu ne pourras plus t’en passer.

Albertine abandonna toute résistance. Au point où elle en était, une dépravation de plus ou de moins n’avait plus beaucoup d’importance. En outre, même si elle se gardait de se l’avouer, l’ébauche d’un désir malsain naissait en elle. Celui qui naît quand s’offre la possibilité de violer un tabou. On ne veut pas mais en même temps, la tentation grandit, d’autant plus forte que c’est interdit. Une petite voix au plus profond de l’esprit insinue : « Et si tu essayais, pour voir ? Ce n’est pas si terrible, après tout. C’est peut-être amusant ! »

La jeune femme laissa Félicia rabattre son bras d’un coup sec. En heurtant la poitrine du père Sanchez, la baguette tressauta entre ses doigts. Il lui sembla que les vibrations se répercutaient dans son bras d’abord, dans tout son corps ensuite, et surtout dans son ventre. Honteuse, elle sentit sa culotte devenir humide, et le gémissement de sa victime la fit frissonner. Elle eut peur mais Félicia la tenait toujours et l’obligea à frapper encore.

La sœur de Mathilda ne lâcha Albertine qu’après une demi-douzaine de coups.

— A toi de jouer toute seule, à présent !

Même si elle l’avait voulu, Albertine n’aurait pas pu arrêter de cingler l’aumônier. Son bras semblait animé d’une vie indépendante. Les marques rouges que la baguette imprimait sur la peau de l’homme dansaient devant ses yeux comme si elle était ivre.

Elle visait la poitrine et le ventre. Félicia lui suggéra de frapper le sexe.

— Tu ne vois pas qu’il jouit, ce porc ?

En effet, la queue du père Sanchez se dressait toute raide, malgré ses cris d’écorché vif et ses supplications. Elle se raidissait à chaque coup, comme prête à éjaculer. Albertine frappa juste au-dessous du gland décalotté. Cette fois, le supplicié poussa un véritable hurlement.

— Non pas ça ! Ça fait trop mal !

— Continue ! ordonna Félicia, impitoyable !

Albertine assena encore une dizaine de coups. Le père Sanchez se tordait sur la table, s’efforçant en vain de briser ses liens. Cependant, sa queue, un instant ramollie, avait retrouvé toute sa vigueur. Elle eut une crispation plus violente et cracha des jets de sperme, pour le plus grand dégoût de Félicia.

— Ce vicieux est incorrigible mais je saurais le mater.

Elle alla chercher un torchon à vaisselle qu’elle mouilla et replia en forme de sac avant de le remplir de glaçons. Elle posa le tout sur le bas-ventre du père Sanchez qui cria :

— Non !

Il était trop tard. Déjà une large flaque jaunâtre débordait de sous le torchon et s’étalait entre ses cuisses écartées. Albertine comprit qu’il urinait. Elle était dégoûtée mais Mathilda et sa sœur ne semblaient pas autrement émues. Au contraire, à voir leur figure en feu, le spectacle devait les exciter.

Quand le père Sanchez eut fini de se vider, Félicia essuya la flaque avec le torchon qu’elle déposa dans l’évier. Ensuite, elle prit un objet brillant dans un tiroir de commode.

— Avec ça, il aura fini de se vautrer dans le stupre.

Albertine observa avec curiosité la chose qu’elle tenait dans sa main. Pour l’essentiel, il s’agissait d’une sorte de conduit fait d’anneaux et de tiges en métal chromé. A l’une des extrémités se trouvait une coquille percée d’un trou étroit, à l’autre un dispositif semblable à une menotte composée de deux branches recourbées et munie d’une serrure. La jeune femme eut un pincement au creux du ventre. Point n’était besoin de réfléchir longtemps pour comprendre à quoi servait l’appareil. 

Félicia enfila la queue toute ratatinée du père Sanchez dans le conduit et rabattit les deux branches derrière les testicules. Elle se refermèrent avec un cliquetis sec. Prisonnière, la verge n’avait plus la possibilité de s’ériger. L’air satisfait, Félicia commenta :

— Voilà ! Son organe honteux est muselé.

Décidément, elle ne manquait pas de ressources. Mal à l’aise, Albertine pensa que c’était une chance pour elle que les deux sœurs soient bien disposées à son égard, sinon son séjour dans la ferme serait vite devenu un enfer. Mathilda lui prit le bras.

— Viens ! Il faut étudier le cas de ton mari.

Elle entraîna Albertine hors de la salle de séjour.

CHAPITRE XIII

Pour Adrien tout allait mal. Il venait de se réveiller dans la chambre de l’hôtel, allongé nu sur le lit. Sa tête semblait avoir doublé de volume et son derrière le brûlait cruellement. Avec peine, il se mit sur son séant. Les événements de la nuit lui revenaient peu à peu. Il se leva tant bien que mal pour fouiller ses vêtements. Rien ne lui avait été volé. Un peu rassuré, il se dirigea vers la salle de bains, grimaçant à chaque pas à cause de son anus meurtri. Il allait s’en souvenir pendant un moment de la queue de Joan.

Quand il se fut lavé à l’eau froide, il se sentit plus en forme. N’empêche, il ne savait trop quoi faire. Il était tenté d’aller raconter sa mésaventure au commissariat le plus proche. Mais avouer qu’il avait été séduit par une pute et enculé par un travelo, c’était à coup sûr se couvrir de ridicule. Mieux valait rentrer à la maison et demander des explications à Albertine. Quelque chose lui disait qu’elle n’était pas pour rien dans tout ça.

A la réception, une femme d’âge mûr avait remplacé le veilleur de nuit. Quand Adrien lui tendit la clef de la chambre, elle haussa les sourcils.

— Monsieur Momart, sans doute ?

Adrien acquiesça, avec le pressentiment d’une nouvelle catastrophe.

— Votre femme a téléphoné tout à l’heure. Elle dit qu’elle est partie quelques jours avec une amie, mais qu’elle vous appellera à la maison dans la journée.

Adrien s’en alla, effondré. Il avait de plus en plus l’impression d’être un jouet entre les mains d’un tireur de ficelles qui lui en voulait. Il ne voyait pas qui. Ce n’était probablement pas Albertine, même si elle était sans doute complice. Elle n’avait pas l’esprit assez tortueux pour monter une telle machination.

Il retrouva sa voiture, non loin de la Taverne bleue et prit la direction de Saint-Cloud. En dépit du moelleux du siège, conduire était un vrai supplice à cause de son cul meurtri. Son humeur s’aigrit encore plus. Puisqu’Albertine ne serait pas là, il allait passer ses nerfs sur Djamilah. D’ailleurs, il avait des questions à poser à cette petite grue. Elle en savait sans doute long.

Cependant, une fois arrivé, il ne put que constater l’absence de la jeune fille. Ses affaires avaient disparu dans sa petite chambre mansardée. Pas fou, l’oiseau s’était envolé.

Déprimé, Adrien descendit à la cuisine où il avala un cachet d’aspirine et un grand verre d’eau minérale. Ensuite, il alla à la salle de bains, où se trouvait l’armoire à pharmacie, pour passer une pommade adoucissante sur ses fesses. Cela fait, il s’installa au salon et attendit. Il ne pouvait rien faire d’autre que guetter le coup de fil d’Albertine. Cette inaction forcée ne contribua pas à le calmer.

Aussi, quand sa femme appela, un peu plus d’une heure plus tard, il explosa tout de suite.

— Où es-tu salope, et qu’est-ce que tu attends pour rentrer ?

— Inutile de crier, je ne suis pas sourde. Je reviendrai quand je voudrai et seulement si j’en ai envie !

La voix Albertine était froide, venimeuse même. Jamais Adrien ne l’avait entendue parler sur ce ton. Avant qu’il ait le temps de dire un mot de plus, elle ajouta :

— J’ai appris des choses sur toi ! Il paraît que quand tu étais à l’école d’architecture, tu trafiquais dans le pain de fesses.

Adrien se figea, le ventre noué d’appréhension, la sueur au front. Il balbutia :

— Qu’est-ce que cela signifie ?

— Ça ne te dit rien ? Aurais-tu oublié Christine, Olga, Valérie et quelques autres ?

Bien sûr que non, il n’avait pas oublié, mais il ne s’attendait pas à voir ressurgir cette époque vieille de dix ans où, étudiant fauché mais dépensier, il séduisait de jolies étudiantes avant de les livrer à de riches clients contre espèces sonnantes et trébuchantes. Il croyait avoir tiré un trait définitif sur son passé. Comment Albertine avait-elle appris ça ? Tremblant de honte et de colère, il bredouilla :

— Je ne vois ce que tu veux dire, par contre si tu ne reviens pas tout de suite...

— Si ça venait à se savoir, je crois que ça ferait un très mauvais effet devant le juge des divorces, et aussi auprès de tes collègues et de tes clients.

De rage impuissante, Adrien serra le combiné à blanchir ses jointures. Bien sûr, cette garce n’allait pas se priver de le faire chanter. Et en effet, Albertine laissa tomber d’une voix glaciale :

— J’ai pris un rendez-vous pour toi, cet après-midi. Tu as intérêt à y aller, sinon tu sais ce qui t’attend.

Après avoir donné une heure, et une adresse dans le dix-septième arrondissement, elle raccrocha, coupant court aux questions qu’Adrien lui posait. Il alla se servir un whisky au bar. Après tout ce qu’il avait bu la veille, ce n’était pas très prudent, mais il en avait besoin tant il était secoué. Où Albertine avait déniché ses informations, et jusqu’à quel point était-elle au courant sur son passé ?

Le contrecoup de la fatigue et de toutes ces émotions se fit bientôt sentir. Adrien sombra dans une torpeur morose, d’où il émergea vers midi, pour se préparer un repas sommaire. Une question le taraudait : irait-il au rendez-vous dont avait parlé Albertine ? S’il ne le faisait pas, comment réagirait-elle ?

L’heure approchant, il se décida. Après tout, c’était le meilleur moyen de connaître ses intentions, et peut-être d’apprendre où elle se trouvait.

CHAPITRE XIV

L’adresse qu’avait donnée Albertine correspondait à un immeuble situé du côté de la place du Maréchal-Juin. Adrien repéra vite le nom qui le concernait sur la liste de l’interphone. D’après l’étiquette, Mme Maoursi logeait au rez-de-chaussée, à droite. Dès qu’il eut appuyé sur le bouton d’appel, une voix de femme, forte et peu engageante, fit vibrer le haut-parleur.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Je suis monsieur Momart, nous avons rendez-vous, dit Adrien, affectant une assurance qu’il n’éprouvait pas.

Pour toute réponse, un déclic annonça que la porte se déverrouillait. Celle de l’appartement ne comportait aucune indication, hormis l’inscription « Sonnez et entrez ». Adrien s’excuta. Le seuil franchi, il se retrouva dans un hall à peine plus grand qu’une cabine téléphonique. Trois nouvelles portes, une devant et deux autres sur les côtés, s’offraient à lui. Comme il hésitait, une voix tomba d’une source invisible.

— Prends celle de gauche !

Adrien obéit, plus mal à l’aise que jamais. Cette mise en scène ne lui disait rien qui vaille. Quel tour lui avait préparé Albertine en fixant ce rendez-vous à sa place ?

Dès qu’il eut passé la porte, celle-ci se referma derrière lui avec un claquement sec. Il était à présent dans une pièce aux murs nus éclairée par des tubes fluorescents. Hormis une sorte de trappe verticale dans une des cloisons, la seule issue semblait être celle qu’il venait d’emprunter. Comme il n’y avait ni bouton ni poignée, il était bel et bien prisonnier. Inquiet, il s’apprêtait à appeler à tue-tête, quand la voix de la femme retentit à nouveau.

— Alors, c’est toi le mari d’Albertine ? Curieux ! Je te voyais plus beau garçon que ça !

Adrien s’efforça de se maîtriser. C’était difficile avec tout ce qu’il subissait depuis la veille. En particulier, sous l’effet de l’énervement et de la peur, son anus l’élançait. Rassemblant son courage, il lança :

— Où est-elle ? Je veux le savoir !

Un rire méprisant fusa des haut-parleurs invisibles. Mme Maoursi, car ce ne pouvait être qu’elle, ne semblait pas pouvoir s’arrêter. Enfin, elle dit :

— Tu veux ? Ici, tu n’as qu’une volonté, misérable larve, la mienne. D’abord, appelle-moi maîtresse quand tu me parles ! Compris ?

Un grand frisson coula le long du dos d’Adrien. Ce qu’il redoutait depuis le début se révélait exact. Albertine l’avait envoyé chez une dominatrice professionnelle, à l’esprit encore plus vicieux que ses consœurs. Mais comment toutes deux étaient-elles entrées en rapport ? D’une voix rendue aiguë par la panique, il cria : 

— J’en ai assez de cette comédie ! Laissez-moi sortir !

Le rire de Mme Maoursi fusa, tonitruant, avec une pointe de cruauté.

— On ne fait plus le malin, hein ? Tu partiras quand je voudrais et, crois-moi, j’ai tout mon temps. Pour commencer, déshabille-toi et fais passer tes vêtements par le guichet.

Adrien comprit qu’il était inutile de résister. D’abord, Mme Maoursi, ne le lâcherait pas avant qu’il ait obéi. Ensuite, il y avait le chantage d’Albertine. Troublé, car il était conscient que sa geôlière l’observait, sans doute avec un circuit de télévision intérieur, il ôta ses habits.

Le guichet ne pouvait être que la trappe encastrée dans l’un des murs. Adrien l’ouvrit et découvrit un étroit réduit fermé par une autre porte. Décidément, Mme Maoursi ne tenait pas à se montrer, du moins pour le moment. II déposa ses vêtements à l’intérieur, referma la trappe et revint au centre du local. De toute façon, il ne pouvait qu’attendre, bras ballants, les ordres de la maîtresse.

Au bout d’un temps curieusement long, elle ordonna :

— Prends ce qu’il y a dans le guichet !

Adrien ouvrit la trappe. Eberlué, il découvrit à l’intérieur du local, à la place de ses vêtements, une paire de souliers à talon aiguille, des bas, un porte-jarretelles, un tablier à volants et un bandeau de dentelle.

— Vous voulez que je mette ça ?

— Bien sûr, vermine ! fit la voix glacée de Mme Maoursi. Je n’ai pas mis ça là pour la décoration.

Humilié, Adrien ceignit le porte-jarretelles autour de ses reins. Il entrevoyait le but du jeu et cela le révoltait, lui qui avait toujours eu horreurs des tâches ménagères. Même étudiant, quand il vivait seul, il s’arrangeait toujours pour que ses copines fassent les corvées à sa place.

Quand il eut enfilé les bas, il éprouva une sensation bizarre. Le contact du nylon fin sur la peau de ses jambes était nouveau pour lui. Cela lui causait de petits frissons électriques qui lui faisaient le même effet qu’une caresse excitante. Sa honte ne se trouva pas diminuée, au contraire. D’autant que, faute d’expérience, il eut le plus grand mal à attacher les bas au porte-jarretelles. Il dut se livrer à des contorsions acrobatiques qui accentuaient son aspect ridicule.

Quand il eut mis les souliers, le tablier et le bandeau, la porte du local s’ouvrit. Evidemment, Mme Maoursi la commandait à distance. Adrien quitta la pièce, se déhanchant malgré lui sur ses talons hauts. Il ne manquait plus qu’il remue comme une pute son cul encore rouge de la fessée d’hier.

Dans l’entrée, il n’essaya même pas d’ouvrir la porte d’entrée. Où serait-il allé ainsi attifé ? D’ailleurs, elle devait être verrouillée. Mme Maoursi lui ordonna d’ouvrir celle en face du local. Il s’agissait d’un rangement. Les lèvres pincées, Adrien prit un aspirateur et un plumeau. Il n’eut que le temps de se retourner avant que la troisième porte, en face de l’entrée, ne s’ouvre, livrant passage à une femme qui ne pouvait être que Mme Maoursi. Elle n’était pas grande mais solidement musclée, avec une silhouette trapue sans graisse inutile, tout habillée de cuir noir. Son justaucorps, son short moulant et ses bottes laissaient ses bras et ses cuisses nues. Elle avait une figure ronde attirante, surmontée de cheveux platinés coiffés en casque. Elle tenait une longue cravache et affichait un sourire railleur.

— Eh bien, mon cher, comme on se retrouve ! Mais tu étais plus mince, la dernière fois !

Adrien hésita, pris de court. C’était curieux mais, en l’entendant au naturel, la voix de Mme Maoursi, ne lui semblait pas inconnue. Cependant, il n’arrivait pas à se rappeler où il l’avait entendue. Ricanante, elle leva la main pour se peigner avec les doigts.

— Tu ne me remets pas ? Pourtant, nous nous sommes très bien connus. C’est vrai qu’à l’époque, je n’étais pas blonde !

Le geste fut comme un déclic pour Adrien qui balbutia :

— Olga... toi ?

— Eh oui ! Il paraît que tu as bien profité de l’argent que nous t’avons gagné, les copines et moi !

Vacillant, Adrien dut s’adosser à la porte. Il ferma les yeux avec un cri apeuré quand la boucle de la cravache siffla à quelques centimètres de son visage. Les yeux et la bouche d’Olga n’étaient plus que de minces fentes.

— Tu nous as bien eues en faisant le joli cœur mais la roue tourne. J’ai continué dans la voie que tu m’as tracée, sauf qu’à présent ce sont les hommes qui rampent à mes pieds.

— C’est... c’est toi qui as monté cette machination avec ma femme ? bafouilla Adrien.

Olga lui assena un coup de cravache sur la cuisse.

— Non, mais tu sauras bientôt qui c’est ! En attendant, au boulot !

Le frappant toujours avec sa cravache, Olga força Adrien à franchir la porte. Voyant ses fesses rougies, elle eut un petit rire.

— Quelqu’un s’est déjà occupé de toi, hein ? Tant mieux ce ne sera que plus agréable, tu vas voir.

Adrien poussa un cri aigu quand elle assena un coup sur son derrière.

— Non ! Ça fait trop mal !

— C’est ce qu’il faut ! Et tu peux hurler autant que tu veux, l’appartement est insonorisé !

Adrien se retrouva dans un salon cossu mais où des revues, des livres et des cassettes vidéo étaient éparpillés. Olga ricana.

— C’est en désordre, hein ? Tu m’as trop souvent fait faire le ménage dans ta piaule. J’ai attrapé la flemme du rangement.

Bon gré mal gré, le mari d’Albertine dut tout ramasser, classer les livres dans la bibliothèque, les revues dans les tiroirs prévus à cet effet, les cassettes vidéo et les C.D. dans l’armoire qui leur était réservée. Olga Maoursi l’aidait dans sa tâche en lui harcelant les fesses avec sa cravache. Ce qui le rendait encore plus maladroit sur ses talons aiguilles.

A un moment, alors qu’il se penchait pour ramasser un livre devant le canapé, elle l’immobilisa d’une main au creux des reins.

— Dis donc, il me semble que ton trou est bien dilaté ! Laisse-moi voir ça de plus près !

Il protesta quand elle saisit ses fesses et les tira sur les côtés. Un coup de cravache plus appuyé le fit taire. Il cria quand Olga lui enfonça un doigt dans l’anus.

— C’est bien ce que je pensais, tu es ouvert ! Il fallait me le dire que tu aimes être enfilé.

Ignorant les dénégations d’Adrien, elle sortit un plug d’acier chromé d’un tiroir.

— J’ai tout ce qu’il faut pour les amateurs d’enculades !

Adrien s’était redressé. Elle le contraignit à se pencher à nouveau. Il se contracta et supplia en sentant la pointe arrondie du cône du plug peser sur son anus.

— Non pas ça, je t’en prie ! Ça fait trop mal !

— Tsss ! Tsss ! Un peu de patience, mon mignon, tu vas l’avoir, la grosse queue ! Et je te rappelle que tu dois m’appeler maîtresse quand tu me parles !

Adrien eut beau faire, le plug s’enfonça inexorablement entre ses fesses. Il céda d’un coup. Après tout, autant en finir au plus vite puisqu’il n’y pouvait rien. Malgré tout, il poussa un cri strident quand le cône glissa jusqu’à la collerette dans son anus meurtri. L’élancement avait été atroce, et ce n’était qu’un début ! Sans se soucier de ses gémissements, Olga força Adrien à se relever.

— Finis ton travail, à présent !

Adrien dut achever de ranger et passer le plumeau sur les meubles malgré la douleur qui taraudait son derrière. Le plug le contraignait à une ridicule démarche de canard. Chaque pas était un vrai supplice, renforcé par les coups de cravache d’Olga. Pourtant, à sa grande honte, et malgré ses efforts pour se maîtriser, il ne tarda pas à bander. Olga remarqua la bosse que formait sa queue sous le tablier. Elle souleva celui-ci du bout de la cravache.

— J’avais vu juste, ça t’excite de te faire défoncer le cul. Si tu voyais ta bite, un vrai gourdin.

Adrien garda le silence, humilié comme il ne l’avait jamais été. Un coup de cravache claqua sur sa cuisse.

— Dis-le, que tu aimes être enfilé !

— Aïe ! Oui, j’aime être enfilé !

Olga frappa son souffre-douleur à toute volée, à deux reprises.

— Pour la dernière fois, qu’est-ce tu dois dire quand tu me parles ?

Adrien ravala sa rage et sa honte, et bredouilla :

— Oui, maîtresse ! J’aime être enfilé !

Olga le força à faire le ménage dans tout l’appartement, hormis une pièce. Avant de le faire pénétrer dans celle-ci, elle le ramena dans l’entrée pour qu’il dépose l’aspirateur et le plumeau où il les avait trouvés.

Le dernier local étant situé à côté de celui où il avait dû se déshabiller, Adrien s’attendait plus ou moins à ce qu’il y verrait en entrant. Il ne fut pas déçu, c’était bien le donjon d’Olga. L’endroit était équipé. Des chaînes pendaient aux murs. Au centre de la pièce, un cheval d’arçons voisinait avec une croix de Saint-André fichée dans le sol. Juste en face des deux appareils se dressait une cathèdre au fond et aux accoudoirs recouverts de velours rouge. Un coussin de la même matière était posé devant le siège pour accueillir les pieds de la reine des lieux.

Olga s’installa, ou plutôt se vautra sur son trône et leva nonchalamment une jambe.

— Maintenant que tu as fini le ménage, tu vas pouvoir partir, mais, avant, nettoie mes bottes avec ta langue. J’aime qu’elles soient impeccables.

Adrien eut un mouvement de recul. Jamais il n’aurait cru qu’elle irait jusque là. Pourtant, c’était dans la logique des choses, mais il ne pouvait pas s’avilir à ce point, tout de même ! Olga fronça les sourcils.

— Es-tu devenu sourd, vermine ? Tu veux que je débouche tes oreilles avec ma cravache ?

Adrien capitula. Il était brisé, moralement et physiquement, par la honte, la fatigue et la souffrance. Depuis la veille au soir, il vivait trop d’épreuves. Ensuite, il y avait quelque chose au fond de lui, un trouble malsain sur lequel il n’osait pas s’interroger. Il se mit à quatre pattes en grimaçant de douleur à cause du plug dans son cul. Son sexe toujours érigé le gênait aussi.

Olga baissa le pied et posa la semelle de sa botte sur la figure d’Adrien.

— Lèche, mon gros toutou. Tu auras un sussucre après.

Il s’exécuta, surpris autant par sa docilité que par un trouble qui ne cessait de croître. Olga, elle-même, paraissait déconcertée. Elle s’attendait sans doute à plus de résistance de sa part, mais elle était du genre à profiter de la situation sans se poser de question. Elle lui fit lécher ses bottes. Ensuite, elle lui ordonna de se retourner, à quatre pattes.

— Puisque tu as été sage, tu vas avoir ta récompense.

Adrien comprit en sentant la pointe de la botte venir caresser par-derrière sa queue et ses couilles. Malgré lui, il se cambra, s’offrant à cette masturbation originale. Olga ricana.

— Eh bien, mon gros toutou, on aime les petite gâteries de sa maîtresse, hein ?

Elle pouvait dire ce qu’elle voulait, Adrien était au-delà de la honte, à présent. Seule subsistait en lui la vague crainte qu’elle arrête de le masser avant qu’il ait joui. Elle en avait peut-être l’intention mais dans ce cas l’orgasme qui montait en lui la prit de court. Après un spasme brutal de sa queue, il lâcha de puissantes giclées de sperme. Olga fixait avec dégoût les gouttelettes blanchâtres qui s’étalaient sur le sol carrelé.

— Vous êtes tous les mêmes, les hommes ! Il suffit de vous tripoter un peu pour que vous crachiez tout de suite votre venin.

Sans douceur, elle retira le plug d’entre les fesses d’Adrien et montra les habits entassés dans un coin de la pièce.

— Enfile tes frusques et va-t’en avant qu’il me vienne l’idée de te faire lécher tes cochonneries.

Se le tenant pour dit, Adrien s’empressa de se vêtir et de partir sans demander son reste. Il se retrouva dans la rue tout étourdi, se demandant s’il avait rêvé. Un élancement douloureux de l’anus le rappela à la réalité.

CHAPITRE XV

Les jours passaient et Adrien n’avait pas de nouvelles d’Albertine. Il se demandait s’il fallait le déplorer ou s’en réjouir. C’était sa femme, après tout. Même s’il ne l’avait jamais vraiment aimée, il tenait à elle comme à un objet familier vaguement promu à l’état de fétiche. D’un autre côté, plus rien entre eux ne pouvait être comme avant après ce qui s’était passé et ce qu’elle avait appris sur lui.

Une autre question tourmentait Adrien. Qui se trouvait derrière Albertine ? Une femme, probablement, mais laquelle ? Il y en avait tant qui possédaient de bonnes raisons de lui en vouloir. Il se demandait aussi quand Albertine allait reprendre contact avec lui ? Car il était sûr que le jeu était loin d’être fini.

Cela arriva le vendredi après-midi suivant. Adrien se trouvait à son bureau dans son atelier d’architecte, près de Saint-Germain-des-Prés. Le téléphone sonna. C’était Myriam, sa secrétaire !

— Votre femme en ligne, Monsieur !

Adrien se raidit. Ça y était. Il raffermit sa voix pour dire :

— Passez-la-moi.

Albertine semblait en pleine forme s’il fallait en croire la pétulance de sa voix. D’une voix sucrée, elle susurra :

— C’est moi, mon amour ! Je ne te manque pas trop ?

Déjà à cran, son mari s’énerva encore plus.

— Si tu as quelque chose à me dire, dis-le ! Pas la peine de minauder comme une gamine.

Albertine éclata de rire et Adrien eut un pincement de jalousie. Qui donc s’occupait d’elle pour la rendre aussi enjouée. Il ne put se retenir de lui demander où elle se trouvait, ce qui redoubla son hilarité.

— A la campagne, mon chéri, et, tu ne vas pas me croire, en compagnie d’une bonne sœur qui veille sur mon salut spirituel. Tu vois que tu n’as pas à t’en faire pour ma vertu.

Eberlué, Adrien se demanda si elle se moquait de lui, mais elle ajouta d’un ton plus sec :

— Tout à l’heure, va place Blanche, dans une boutique qui s’appelle « Rêve de dentelles ». Tu es attendu.

La tonalité annonça la fin de la communication. Adrien raccrocha, perplexe. Quelle nouvelle surprise lui préparait celle qui dans l’ombre se servait d’Albertine ?

Son désarroi s’accrut quand, plus tard, place Blanche, il constata que la boutique en question était un magasin de lingerie. A vrai dire, vu le nom, il s’en doutait un peu mais pourquoi diable l’envoyait-on ici ?

Il y avait du monde à l’intérieur, surtout des femmes, bien sûr, mais aussi des messieurs qui devaient tenir compagnie à quelques-unes d’entre elles. Adrien croisa plus d’un regard étonné. Evidemment, un homme seul ici, ce devait être plutôt rare. Il traversa le magasin, mal à l’aise. D’un seul coup d’œil, il avait jugé la clientèle : des putes et des macs. Albertine l’avait-elle précédé dans ce lieu ? Il n’osait pas le croire.

Quand il se fit connaître de Mme Lucas, la patronne, celle-ci s’exclama :

— Ah oui ! La commande de votre femme est prête. Venez par ici.

Adrien eut l’impression qu’elle jouait la comédie mais il n’eut pas le temps de se poser de questions. Déjà, elle l’entraînait vers une porte intérieure. Il se retrouva dans un salon dont un des murs était occupé par une immense glace. Là, Mme Lucas s’excusa d’avoir dû mentir.

— Vous comprenez, il faut donner le change aux autres clients, mais rassurez-vous, vous n’êtes pas le premier à venir me voir.

Il faillit lui demander ce qu’elle voulait dire mais se retint. Après tout, il n’allait pas tarder à être fixé.

De fait, Mme Lucas le fixait, les yeux plissés. Elle sortit un mètre de couturière de sa poche.

— Votre femme m’a donné vos mesures, mais j’aimerais quand même vérifier si ça ne vous dérange pas.

Adrien se trouva à deux doigts de choir à la renverse. Ainsi, c’était donc ça l’idée ? l’habiller en femme ! Quel cerveau pervers avait imaginé un tour pareil en pensant qu’il allait se laisser faire ?

Mme Lucas le contemplait d’un air étonné.

— Que se passe-t-il, vous ne semblez pas bien ?

Elle eut un sourire rassurant avant d’ajouter :

— Allons ! Ne soyez pas gêné. Je vous l’ai dit, vous n’êtes pas le premier. Si vous connaissiez les hommes que j’habille vous seriez surpris.

Adrien lui jeta un regard plein de rage et de désarroi, mais elle ne baissa pas les yeux. Etait-elle au courant de ce qu’il avait déjà subi ? Et que savait-elle sur son passé ? Son air innocent laissait supposer bien des choses. Comme pour faire écho à ses doutes, elle se frappa le front.

— J’oubliais ! Votre femme m’a donné quelque chose pour vous.

Elle sortit une photo de la poche de sa robe. Adrien eut l’impression de recevoir un coup sur la tête. Le cliché le représentait enculé par Joan dans la chambre d’hôtel. Le visage du travelo n’était pas visible, mais le sien si. Et personne ne pouvait avoir le moindre doute sur ce qu’il lui arrivait. Abasourdi, il balbutia :

— Où avez-vous eu ça ?

Mme Lucas parut encore plus étonnée.

— Je vous l’ai dit, votre femme me l’a donné.

Comme avec Olga, Adrien capitula. II avait affaire à un adversaire plus fort que lui, et d’autant plus dangereux qu’il restait sans visage. N’empêche, en dépit de sa colère, la photo le troublait. Il ne ressentait plus les séquelles de ses aventures à l’hôtel, et avec Olga. Subsistait le souvenir malsain, et excitant, d’avoir vécu un plaisir interdit. Ce n’était pas la première fois qu’il éprouvait ce sentiment mais la photo le faisait renaître avec une force accrue. Mme Lucas déroula son mètre de couturière et dit avec un sourire aimable :

— Il vaudrait mieux vous déshabiller. Ce serait plus commode pour les mesures.

Adrien retira son blouson. C’était bien la première fois qu’il allait se mettre nu comme une bourgeoise chez sa couturière ou sa corsetière. Cela lui rappelait certaine lecture de Pierre Louÿs et son trouble s’accrut. D’autant que Mme Lucas ne le quittait pas des yeux. Rien qu’à son expression, il aurait comprit qu’il s’agissait d’une vicieuse, s’il n’en avait pas déjà été convaincu. Elle fit la moue :

— Ce n’est pas pour critiquer, mais votre façon de vous déshabiller n’est pas très féminine. Laissez-moi vous conseiller.

Au point où il en était, pourquoi pas ? Il se laissa guider, retirant ses habits un par un, sans hâte, en gardant des poses décontractées et élégantes. Au fond, c’était plutôt excitant de s’exhiber ainsi.

Dans la chambre, de l’autre côté du miroir sans tain, sa femme et Mathilda suivaient son strip-tease, allongées nues sur le lit. Albertine ne cachait pas son étonnement.

— Je ne croyais pas qu’il céderait aussi facilement !

— Il ne pouvait pas faire autrement, et, au fond, il est faible. Sa force venait de ce que personne n’osait s’opposer à lui, répliqua Mathilda. Dis donc ! Le spectacle a l’air de te faire de l’effet.

Avec un petit rire, elle caressa les lèvres du sexe d’Albertine. Elles bâillaient et la mouille sèche qui les couvrait indiquait que les deux femmes s’étaient déjà gouinées. Mais la fente suintait à nouveau, et s’ouvrait comme un fruit mûr sous les doigts de Mathilda.

Dans le salon, Adrien avait fini de se déshabiller. Ne sachant que faire, et gêné par un début d’érection, il restait bras ballants. Ce qui lui valut une remontrance de Mme Lucas.

— Un peu d’élégance, mon cher. Même à poil, il ne faut pas se tenir n’importe comment. Cambrez-vous, rentrez votre ventre ! De la souplesse, de la grâce !

Elle mesura le tour de cou, la longueur des bras, le tour de poitrine d’Adrien. Quand prit le tour de taille, ses cheveux frôlèrent la queue. A demi érigée, celle-ci s’étira aussitôt à sa longueur maximale, gland décalotté sous la poussée de la verge. Mme Lucas ne sembla pas s’en apercevoir. Pourtant, Adrien était sûr que ce n’était pas une lesbienne. Elle éprouvait sans doute du plaisir avec les femmes mais avec les hommes aussi. Il n’y avait qu’à voir la façon dont elle s’attardait pour prendre ses mesures. En se penchant davantage elle aurait pu poser ses lèvres sur l’extrémité de la queue. Au, fond, elle n’était pas si mal, bien que plus toute jeune.

Sournoisement, Adrien se cambra. Son gland effleura la bouche de Mme Lucas, qui se redressa, la figure rouge, l’air confus. Elle eut un petit rire gêné, ou énervé ; c’était difficile à dire.

— Quelle arrogance, mon cher ! Il faut y remédier, sinon vous ne pourrez pas mettre vos culottes.

Elle goba le sexe. Dans la chambre Albertine se serra contre Mathilda avec un soupir.

— Ça fait si longtemps que j’avais envie de ça, être dans les bras d’une femme et le regarder se faire sucer !

Mathilda se plaça tête-bêche au-dessus d’elle. Leurs langues plongèrent simultanément dans leurs fentes cherchant le clitoris dressé. Albertine ne voyait plus ce qui se passait dans le salon mais elle était trop excitée pour refuser le plaisir que lui offrait sa partenaire.

Adrien devait reconnaître que Mme Lucas était une suceuse hors pair. Elle avait une façon de jouer de la langue en montant et en descendant avec sa bouche, qui le rendait fou. Chacun de ses frétillements humides sur sa queue lui faisait l’effet d’une décharge électrique. A ce régime, il ne pourait tenir longtemps. Très vite, il se crispa, ventre tendu en avant, essayant tant bien que mal d’étouffer ses gémissements pour ne pas alerter les clients du magasin. Au même moment, dans la chambre, Mathilda et Albertine jouissaient elles aussi, sans crainte d’être entendues, la pièce étant insonorisée.

Mme Lucas se redressa et essuya sa bouche et son menton avec un Kleenex. Elle jeta le paquet à Adrien.

— Faites un brin de toilette et vous serez tout à fait convenable pour l’essayage.

De fait, la queue d’Adrien se dégonflait à vue d’œil. Il la nettoya avec soin pendant que Mme Lucas annonçait qu’elle allait chercher la marchandise. Après son départ, le mari d’Albertine se laissa tomber sur le canapé. Jamais une femme ne l’avait autant épuisé en le suçant.

Mme Lucas revint bientôt et, s’il n’avait pas été assis, Adrien serait tombé à la renverse. Une vendeuse, une Antillaise d’une vingtaine d’années, l’accompagnait. Toutes deux avaient les bras chargés de paquets qu’elles posèrent devant le canapé. Mme Lucas eut un sourire innocent.

— J’espère que la présence de Jocelyne ne vous dérange pas ? J’avais besoin d’un coup de main. Elle vous aidera à vous habiller.

Adrien évita le regard malicieux de la jeune fille. Etre nu devant elle ne le gênait pas, mais l’idée de devoir se travestir sous ses yeux le couvrait de honte. Elle, par contre, semblait tout à fait à l’aise. Peut-être n’était-ce pas la première fois qu’elle vivait ce genre de situation.

Elle s’accroupit pour ouvrir un des paquets, sans se soucier de sa robe trop courte qui remontait en haut de ses cuisses. Fasciné par sa petite culotte noire qui moulait son ventre bombé, Adrien ne prêta pas attention à ce qu’elle déballait. Il redescendit brutalement sur terre quand elle déplia un slip brésilien. Cramoisi, il bredouilla :

— Voyons, madame Lucas, puisque vous avez mes mesures ce n’est pas utile de procéder à des essayages. Je fais confiance à votre savoir-faire.

La boutiquière eut un rire confus, qui sonnait faux.

— C’est que... votre taille n’est pas courante. Mieux vaut vérifier. On ne sait jamais.

Elle fixait Adrien d’un regard aussi innocent que celui de Jocelyne. Celle-ci se releva et lui tendit la culotte. Rouge vif, et bordé d’un galon vert, le sous-vêtement était vulgaire. Adrien fut troublé. Au fond, les femmes en beaux dessous l’excitaient plus encore que quand elles étaient nues. N’empêche, l’idée ne lui était jamais venue de mettre de la lingerie féminine. L’expérience était peut-être intéressante, après tout.

Il enfila la culotte, aidé par Jocelyne qui, sans sourciller, prit sa queue à pleine main pour la mettre en place sur le fond étroit.

— Il ne faut pas hésiter à bien la positionner sinon ça déborde tout le temps et c’est désagréable.

Adrien acquiesça, gêné. Le contact chaud des doigts de la jeune fille, et celui du tissu soyeux réveillaient son sexe qui s’étirait doucement.

Mme Lucas affichait une mine soulagée.

— Cela vous va très bien ! Voyons le reste !

Adrien dut enfiler successivement une guêpière à bonnets rembourrés, assortie à la culotte, des bas gris et une robe courte. Ce n’était qu’une des tenues, mais Mme Lucas tenait à ce qu’il l’enfile jusqu’au bout pour voir l’effet que ça faisait. Adrien la soupçonnait de prendre plaisir à son embarras et à sa maladresse. En outre, il devait reconnaître qu’elle avait tout prévu. Une perruque à longs cheveux platinés, des souliers à talon aiguille et un sac à main, avec une trousse à maquillage complétaient le déguisement.

La transformation achevée, il se contempla dans la glace, sans savoir qu’il se donnait en spectacle à sa femme et à Mathilda. Furieux, il dut admettre en lui-même que la vue de la créature bizarre, trop bien charpentée et non dépourvue de sensualité, qui le contemplait dans le miroir, le troublait. Il en eut brusquement assez. Après tout, il avait exécuté l’ordre d’Albertine ; plus rien ne le retenait ici. Mme Lucas dut sentir son changement d’humeur car elle se garda d’intervenir pendant qu’il se déshabillait pour remettre ses vêtements d’homme.

Une ultime épreuve attendait Adrien. Alors qu’il quittait le salon, deux sacs pleins à craquer à bout de bras, Mme Lucas lui dit d’un air confus :

— Pour gagner du temps, j’ai préparé la facture à l’avance.

Ainsi, Albertine lui laissait le soin de tout régler. Il aurait dû s’y attendre. A la caisse, il serra les dents en remplissant un chèque du montant que lui indiquait Mme Lucas. La somme était plus que rondelette.

CHAPITRE XVI

Adrien ne se faisait aucune illusion. Mme Lucas allait prévenir Albertine de sa visite à la boutique. Il s’attendait à ce que sa femme le contacte ; il ne fut pas déçu. Il était de retour au pavillon depuis moins d’une heure quand le téléphone sonna. Il fut malgré tout surpris quand Albertine, d’emblée, le félicita pour son élégance en disant :

— Tu étais à croquer avec ta petite robe verte et ta perruque blonde. Je me demande pourquoi tu n’as pas essayé de t’habiller en femme plus tôt.

Comment savait-elle tout ça ? Adrien faillit lui poser la question, mais se retint. D’abord, elle aurait sûrement répondu par des mensonges. Ensuite, c’était entrer dans son jeu.

Si elle fut déçue par son absence de réaction, elle ne le montra pas. Du même ton enjoué, elle ajouta :

— Tu devrais garder la même tenue pour sortir tout à l’heure !

Cette fois, Adrien ne put se retenir.

— Que veux-tu dire ?

Avec un petit rire, Albertine répliqua :

— Avec tes beaux dessous et ta jolie robe, vas à l’hôtel du Lion vert, rue de Clichy, monte à la chambre sept et tu comprendras bien des choses.

Selon son habitude, elle raccrocha sans prévenir. Adrien résista à la tentation d’aller se verser un plein verre de whisky. L’idée de sortir habillé en femme le révulsait, mais que faire ? Ce n’était pas lui le maître du jeu. En plus, Albertine l’avait laissé entendre, s’il allait au rendez-vous peut-être découvrirait-il enfin qui tirait les ficelles, et pourquoi.

Il remit la tenue essayée chez Mme Lucas. Le travestissement terminé, il éprouva le même trouble malsain que dans la boutique. Avec lucidité, il comprit que l’aventure lui laisserait des séquelles. Peut-être était-ce le but recherché.

Rue de Clichy, il se gara le plus près possible de l’hôtel dont il avait repéré l’adresse dans l’annuaire. En mettant pied à terre, il s’efforça d’afficher une attitude naturelle et un calme qu’il était loin d’éprouver. Ce n’était pas le moment d’attirer l’attention.

Malgré ses bonnes résolutions, il n’avait pas fait dix pas sur ses talons aiguilles, le sac à main accroché à l’épaule, qu’il eut l’impression que les passants le regardaient d’un air narquois. Tant pis pour le naturel, il accéléra l’allure, au risque de se tordre les chevilles. C’est avec un sentiment de délivrance qu’il se jeta dans l’entrée de l’hôtel coincée entre un bar et une boutique de chaussures.

La réception se trouvait sur le palier du premier. Un gros homme au visage sanguin était affalé derrière le bureau, le nez dans Paris Turf. Il leva à peine la tête pour grommeler d’une voix pâteuse :

— Bonsoir, ma petite dame !

En passant, Adrien sentit l’odeur de vin aigre que dégageait le personnage. Inutile d’essayer de lui soutirer le moindre renseignement.

La chambre 7 était à l’étage au-dessus. Adrien hésita mais se décida à frapper. Mieux valait être prudent.

Un instant plus tard, la porte s’ouvrit. Adrien eut un mouvement de colère, auquel se mêlait un certain trouble, quand il reconnut la silhouette à la fois longiligne et pulpeuse de Joan.

— Ah ça, je pensais ne plus jamais vous revoir !

Nullement ému, le travelo se pencha pour lui faire la bise. Ensuite, il s’effaça

— Bonsoir, ma chérie ! Entre vite !

Pris de court, Adrien obéit machinalement mais, une fois à l’intérieur de la chambre, il réalisa que son attitude pouvait laisser croire qu’il acceptait son rôle de travesti. Il s’emporta.

— Je vous préviens ; je ne vous permets pas de me tutoyer, ni de me traiter comme une femme.

Joan prit une bouteille et un verre sur un guéridon.

— Allez, ma poule, bois un coup pour te calmer !

Sur le point d’éclater de rage, Adrien croisa le regard assuré du travelo. Il y avait de la bagarre dans l’air mais ça ne semblait pas effrayer Joan outre mesure. Une fois de plus, Adrien capitula et prit le verre. Depuis la soirée à la Taverne bleue, il accumulait renoncement sur renoncement. Est-ce que cela finirait un jour ?

L’alcool le secoua mais son désarroi persistait. Joan, elle, avait vidé son verre d’un trait, comme si c’était de l’eau. Elle ôta son peignoir sous lequel elle n’avait qu’une culotte noire. Le trouble d’Adrien s’accrut à la vue de ce corps parfait et surtout des seins énormes si fermes qu’ils bougeaient à peine. Il avait fantasmé dessus plus d’une fois depuis l’autre jour, et s’en voulait à cause de ça.

Joan enfila une robe à manches courtes, très décolletée et qui cachait à peine la moitié de ses longues cuisses. Ainsi, elle était encore plus excitante, si c’était possible. Elle prit un sac à main sur la table de chevet et dit :

— Allons-y !

Adrien ouvrit de grands yeux !

— Où ça ?

Ce fut au tour de Joan paraître surprise. Cependant son étonnement semblait un peu forcé.

— Au boulot, ma chatte ! Où veux-tu que ce soit ?

Sans illusion, Adrien préféra ne pas insister. Il s’attendait à une nouvelle humiliation.

Dans le couloir, Joan glissa son bras sous le sien et se serra contre lui.

— Tiens-toi plus droit ! Et détends-toi ! Nous n’allons pas à un enterrement.

Adrien fit une grimace qui pouvait à la rigueur passer pour un sourire. Joan se frottait contre lui comme si elle voulait l’exciter, et elle y arrivait sans peine, au point que sa queue prête à déborder de l’étroit slip brésilien, le gênait. Il ne comprenait pas, lui qui n’avait jamais éprouvé d’attirance pour les transsexuels.

Au premier, le veilleur sortit de son apathie et de la lecture de son journal pour lancer :

— Bonne chance les filles !

CHAPITRE XVII

Dans la rue, Adrien retrouva intact son malaise de s’exhiber en tenue de femme aux yeux de tous. Il se crut sauvé quand Joan l’entraîna dans le bar contigu à l’entrée de l’hôtel. En fait, c’était tomber de Charybde en Scylla. Il y avait peu de monde dans la salle, mais Adrien frissonna face aux regards allumés que leur lançaient les hommes, pour la plupart des ouvriers en bleu de travail et au visage rude. Il se consola en se disant que c’était Joan avec sa sensualité et sa poitrine fabuleuse qui attirait la concupiscence des mâles. Jusqu’à ce qu’un moustachu aux vêtements tachés de plâtre ne lui dise :

— Eh mignonne ! Tu as un beau cul ! Remue-le un peu, quoi ! Fais-nous bander !

Au comble de la honte, il pressa le pas, poursuivi par les rires et les plaisanteries obscènes.

Joan lui fit franchir une ouverture au fond de la salle. Au bout d’un couloir étroit, elle sonna à une porte marquée Privé et munie d’un judas grillagé. Le volet de celui-ci s’écarta un court instant et le battant marqueté s’ouvrit. La créature brune qui se tenait dans l’encadrement était presque aussi grande que Joan mais sa poitrine était presque plate. Son fourreau noir retenu par des épaulettes laissait ses bras nus et moulait son corps comme une seconde peau jusqu’à mi-cuisses. De toute évidence, il s’agissait d’un travesti même pas hormoné, mais avec son visage mince, aux traits accusés, ses longues cuisses et ses hanches rondes, elle dégageait un charme vénéneux auquel Adrien, à sa grande honte, ne fut pas insensible. Elle embrassa Joan sur la bouche. 

— Salut, chérie ! Tu es en compagnie ce soir !

— Salut, Nora ! Je te présente Abigaïl, une amie.

Avant d’avoir le temps de réagir, Adrien eut droit lui aussi au baiser. Nora profita de sa surprise pour lui glisser la langue entre ses dents. Quand ils se séparèrent, ils étaient rouges, essoufflés, et aussi excités l’un que l’autre. En riant, Joan caressa les bosses que formaient les sexes dressés sous le fourreau de Nora, et la robe verte d’Adrien.

— Il vous en faut peu pour être en pleine forme !

— Ta copine à des lèvres très douces. Je suis sûre que c’est une suceuse de première. Il faudra que nous fassions plus ample connaissance, répliqua Nora.

Adrien eut un frisson, sans savoir si c’était de dégoût, ou d’autre chose.

L’entrée donnait sur un palier tendu de velours rouge du sol au plafond. Au bout, un escalier s’enfonçait dans le sol et aboutissait à une vaste salle voûtée. Avec ses lumières tamisées, son plancher verni, son bar rutilant, ses tables et ses chaises de style, l’endroit ressemblait à un cabaret rétro et luxueux, mais il n’y avait ni piste de danse ni scène, et un seul couple de clients s’embrassait à une table. Non sans malaise, Adrien nota que la femme était sans doute, elle aussi, un travesti, comme d’ailleurs la mignonne serveuse asiatique qui officiait au bar en robe fendue. A contre-cœur, il suivit Joan jusqu’au comptoir. Elle s’assit sur un haut tabouret. Il put se rendre compte combien l’exercice était difficile avec une robe courte quand on ne voulait pas montrer sa culotte. Joan n’avait pas de tels complexes. Au contraire, elle exhibait avec une évidente complaisance ses cuisses et son slip gonflé par la bosse de son sexe. Elle salua la serveuse avec la même familiarité que Nora.

— Bonsoir, Kim ! Sers-nous deux Four roses !

Adrien n’éprouvait pas d’attirance particulière pour le bourbon, mais un remontant était le bienvenu. Il se sentait désemparé plus par ses propres réactions que par la situation. L’ambiance ambiguë et malsaine lui mettait les nerfs à fleur de peau, et faisait naître de petites secousses électriques dans son ventre.

Il venait de terminer son verre quand un homme s’approcha du comptoir. Il était petit mais mince et élégant, et devait avoir une quarantaine d’années. Joan descendit de son tabouret pour aller l’embrasser.

— Bonsoir, Roland ! Je te croyais encore en Amérique.

— J’ai pu me libérer plus tôt, heureusement ! Pour rien au monde, je n’aurais voulu manquer le final de l’histoire.

Adrien cilla face au regard froid et ironique du personnage. Ce n’était sans doute pas n’importe qui malgré son apparence physique insignifiante. D’ailleurs, il ne l’aurait pas juré mais il lui semblait l’avoir déjà vu quelque part.

Joan coupa court aux réflexions d’Adrien.

— Abigaïl, ma chérie, à quoi penses-tu ? Viens embrasser monsieur Dubier. Après tout, c’est lui le patron de la boîte.

A contre-cœur, Adrien descendit à son tour du tabouret et posa un rapide baiser sur la joue de Dubier. Celui-ci éclata de rire.

— Elle a l’air plutôt timide, ta copine, Joan. Il faut que je la mette au courant de certaines choses. Viens, Abi !

Toute la peau d’Adrien se révulsa mais déjà Dubier lui avait pris le bras avec une force étonnante pour quelqu’un aussi frêle. Joan leur emboîta le pas. Adrien crut lire dans le regard du travelo la même expression ironique que dans celui de Dubier.

Le bureau n’était séparé de la salle que par une porte. Une femme s’y trouvait déjà. En la voyant, Adrien fut sûr que ce n’était pas un travesti. Elle était presque aussi grande que Joan et sa poitrine n’avait rien à envier à celle-ci. Elle portait une longue robe de soirée très décolletée, et fendue sur un côté.

Quand il croisa les yeux de l’inconnue, Adrien eut l’impression de recevoir une douche glacée. Jamais il n’avait vu une telle expression de haine. La femme se leva et vint à sa rencontre. Dubier et Joan s’étaient placés un peu retrait les laissant face à face. Adrien comprit alors qu’il se trouvait en présence de son véritable adversaire. Celui qui manipulait Albertine et avait monté machination sur machination pour l’amener au point où il en était. La femme eut un sourire fielleux.

— Bonsoir Adrien ! Ça fait longtemps qu’on ne s’était pas vus. Tu sais que tu es mignonne comme ça ?

Elle se tourna vers Joan.

— Tu lui as choisi un nom ? Abigaïl, c’est très joli.

Adrien réfléchissait à tout vitesse. Cette voix mélodieuse, cette façon de balancer légèrement le buste en marchant lui rappelaient quelqu’un mais il n’arrivait pas à savoir qui. Il y avait comme un blocage dans sa tête. La femme s’approcha à le toucher. D’instinct, il eut un mouvement de recul. Elle eut un petit rire.

— Tu ne me reconnais pas ? C’est vrai que j’étais encore brune à l’époque. Tu appelais mes cheveux « la rivière noire », comme dans un conte indien.

Ce fut comme un éblouissement pour Adrien qui tituba, en balbutiant :

— Mathilda, toi !

— Eh bien, oui, Mathilda ! Cette boîte ne te rappelle rien ? Pourtant, elle ressemble beaucoup à celle où tu m’as emmenée ce fameux soir où tu m’as tant fait boire, il y a combien de temps déjà ? Oh, près de dix ans, non ?

Adrien aurait voulu lui crier de se taire, qu’il ne voulait plus entendre parler de ça, mais il était paralysé. Impitoyable, elle poursuivit :

— Ce n’était qu’une étape avant cette chambre d’hôtel où tu m’as livrée à ces vieux cochons. D’abord, j’ai cru que c’étaient des amis ou des parents à toi, que tu avais fait ça par pure perversité. Mais, quelques jours plus tard, j’ai appris qu’ils t’avaient payé, et que je n’étais pas la seule que tu utilisais pour remplir tes poches.

Adrien parvint à articuler d’une voix blanche :

— Je t’en prie, tais-toi !

— Nous nous sommes battus, tu te souviens ? Peu de temps après, tu filais en Amérique. Moi, il m’a fallu des mois pour m’en remettre. D’ailleurs je ne suis pas guérie, tu as fait de moi une détraquée sexuelle qui ne pense qu’à s’envoyer en l’air dans des endroits sordides. Mais ce soir, tu vas payer. Allez !

Joan et Dubier saisirent chacun un bras d’Adrien. Il l’entraînèrent vers un coin de la pièce où un rideau masquait une ouverture. Avant de le pousser en avant, Joan lui donna une tape sur les fesses.

— Amuse-toi bien, ma chérie !

Bousculé sans ménagement, Adrien fit quelques pas en titubant. Le rideau masquait une chambre où six hommes nus se prélassaient sur un grand lit. Le plus jeune devait à avoir la quarantaine. Tous étaient corpulents, hirsutes et mal rasés. L’un d’eux, un Noir dont l’énorme queue se dressait entre des cuisses dodues, lança :

— Viens ici, mignonne !

Adrien aurait voulu s’enfuir, mais ses jambes refusaient d’obéir. Comme un somnambule, il fit un pas, deux pas, avant d’être happé par des bras robustes, transporté sur le lit et mis à quatre pattes, la robe roulée jusqu’aux aisselles. Sa culotte, qu’il avait enfilée par-dessus les jarretelles de la guêpière comme le lui avait montré Mme Lucas, glissa le long de ses cuisses, de ses jambes. Il poussa un cri aigu quand un gland énorme pesa sur son anus. L’orifice, déjà dilaté par la queue de Joan et le plug d’Olga céda très vite. Adrien eut l’impression d’être ouvert en deux tant la verge qui le pénétrait était monstrueuse. Il ne voyait pas qui ahanait dans son dos mais, dans un éclair de lucidité, il supposa qu’il s’agissait du Noir qui lui avait parlé. Une queue s’engouffra dans sa bouche, coupant net ses plaintes. Malgré la douleur, un plaisir infâme naissait dans ses entrailles. Pris des deux côtés, il s’abandonna, suçant maladroitement le gland qui heurtait son palais, donnant des coups de reins pour répondre au va-et-vient de la bite entre ses fesses. Très vite, un jet de sperme fusa jusqu’au fond de sa gorge. Après quelques spasmes, la queue se retira de sa bouche, aussitôt remplacée par une autre. Celui qui l’enculait semblait vouloir faire durer le plaisir, lui. Il finit tout de même par se raidir, le ventre collé aux fesses d’Adrien, qui éprouva une impression de vide quand il se retira, avec la sensation que ses boyaux allaient sortir par le trou distendu de son anus.

Une queue le pénétra. Très vite, il perdit le compte de celles qui l’enculaient ou qu’il devait sucer. Il n’était plus qu’une chair à plaisir assaillie de tous côtés. Certains de ses partenaires devaient sans doute revenir une seconde fois, voire davantage. A la fin, épuisé et couvert de sperme, il s’endormit.

Quand il se réveilla, les hommes n’étaient plus là mais Mathilda, Dubier et Joan entouraient le lit. Il ne lut aucune pitié dans leur regard. Mathilda montra une porte.

— La salle de bains est là ! Va te laver.

Brisé Adrien se leva péniblement, sans que personne ne fasse un geste pour l’aider, ni ne le soutienne pendant qu’il marchait en canard jusqu’à la salle de bains. La douleur qu’il ressentait était pire que le soir où Joan l’avait enculé mais le souvenir du plaisir qu’il avait ressenti était toujours là. Il savait qu’il resterait pour toujours en lui.

Plus tard, après une douche glacée qui le remit d’aplomb, il retourna dans la chambre. Celle-ci était vide. Il se rhabilla. Sa guêpière était tachée et chiffonnée mais la robe intacte cachait les dégâts.

Mathilda, Joan et Dubier se trouvaient dans le bureau. Il passa, la tête basse, mais Mathilda l’arrêta.

— Je voulais te dire une dernière chose. Albertine va demander le divorce.

Adrien accueillit la nouvelle avec une indifférence qui le surprit lui-même, mais, au fond, était-ce si étonnant après tout ce qu’il avait encaissé ? Il ne lui restait plus qu’à rentrer chez lui et à panser les plaies de son corps. Celles-là guériraient vite mais celles de son esprit allaient subsister encore longtemps. Mathilda avait eu sa vengeance.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ECHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0747-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1392-4
© Média 1000, 2010
© Média 1000, 2014 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com 